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GASPAR: 66 ANOS
EMA.NCIPAçA

A v cêjovem Gaspar, queremos
entificá-lo com uma nova

i e 'idade, a qual nos temos a
·'_""""""llfJerança de continuar
f sonl: ndo em vê-lo tomar-se

.

.! ''diante dd!!Vale WJl município de
valor, os quaisfaça seu povo

orgulhar-se de você.

Hoje, aofelicitá-lo mui
respeitosamente nós mostramos

com nosso novo trabalho
- jornalístico, dizendo-te:

Gaspar, que dentro deste nosso
sonhopedimos a Deus para te
dar de volta o presente que como
rei mago destes a Cristo, amor e

respeito.
Metas,já está dentro deste novo
sonho de trabalho dando-te um
trabalho com uma linguagem

_ digna, séria. modema, e
adaptando-se ao novo milênio.
Eis o que queremos dar hoje a

você nosso município.
Que este seja o início de muitos
aniversários bem aventurados e

de progresso.

•
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Cid.ad.e Amiga•

D a letra do hino de Gaspar extraio o

título deste texto homenageando o dia
18 quando completamos 66 anos de

emancipação política. Marcar o tempo é manter
viva a história, as datas e acontecimentos que
fazem nossa gente. Todavia não ouso partir para
este campo, deixo-o para os historiadores a

exemplo de Leda Maria Baptista;
Permito-me avaliar a cidade amparado no

princípio da opção de viver bem. E, para tal,
entendo que é natural no ser humano buscar
sempre o melhor. Somos mortais e sabemos que
viver bem faz nossos dias melhores. Dentre os

muitos fatores quecontribuem para isto, está. o
lugar em que vivemos. A maioria não o escolhe,
nasce no lugar. Outros optam por lá viver. Todos
que por aqui passam guardam Gaspar como
ponto de referência. Esta cidade é repleta de
fatores positivos que nos ensinam a amá-la. Quem
aqui vive não quer trocar, quem a escolheu
acertou em cheio e aqueles que daqui se mudaram
pensam sempre em retornar.

Explicar tais sentimentos, sem ser tendencioso,
é um tanto difícil. Acredito que o maior dos
motivos é a alegria de nossa gente. Por maiores

que sejam as dificuldades nossa gente consegue
com seu alto astral encontrarmotivos para seguir
adiante, sem nunca perder a alegria, que é irmã

•

da simpatia. Dizem que viver é a mais difícil
das artes, para o gasparense esta máxima parece
não colar.

Entendo que a emancipação deu-se em virtude
de nossas características estarem muito claras.
Sem querer julgar aqueles com os quais outrora
estivemos ligados, precisávamos e continuamos
precisando manter nosso próprio jeito alegre,
nossos próprios costumes, crenças, apelidos e

amores. Preservar o que temos de bom é manter
viva a chama de ser gasparense. Sermos alegres
é algo que nunca nos será tirado, é nato de nossa

_ gente.
Estamos por nossas próprias pernas há 66

anos e continuarmos caminhando bem. A

cronologia não tem influenciado a alegria dos
gasparenses. Idade não é sinal de tristeza. Muitos
já foram aqui alegres e felizes.Muito mais o estão
sendo hoje e corri certeza no futuro uma

quantidade muito maior de pessoas sentirá a

alegria de ser gasparense. Aqui a alegria se

reproduz e contagia. _

São 66 anos de uma longa história que apenas
corrÍeçou, e muito bem. É uma história de alegria
sem fim. Parabéns a esta gente feliz que vive nesta

feliz cidade.
Andreone Santos Cordeiro
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Por Gustavo Arruda

Lombadas naturais
Trafegando por ruas pavimentadas da cidade,

é notável a presença de "lombadas naturais" -

provocadas pelo péssimo trabalho das

empreiteiras. Carros precisam, cada vez mais, de
um sistema de amortecimento ainda mais eficaz,
principalmente nas ruas São José e Sete de
Setembro, que possuem pequenos morros e

buracos. Na rua Sete de Setembro, o problema
pode ter se agravado com as fortes chuvas e

retirada de areia constante. Alguns ajustes seriam
bem-vindos e importantes para a prevenção de
acidentes.

Para todo o esporte
Determinado veículo de comunicação local,

em ato infeliz, chegou a divulgar que a recém
criada Fundação Municipal de Esportes (FME)
viria a apoiar, exclusivamente, o basquetebol. Esse
equívoco, talvez, pelo fato do Diretor-Presidente,
Jan Paulo, que assume nesta quarta-feira, ter uma
história destacada neste esporte. Para reavaliar os
acontecimentos, 'o próprio Jan Paulo, apesar de
ter participado de governosmunicipais anteriores,
diz não ser filiado ao PPB, como se comenta.

Isso quer dizer que o compromisso é com o

'trabalho, e não com os interesses políticos.
Segundo o Diretor-Presidente da FME, sua

filiação está ligada aoPTB, já durante alguns anos.

Gaspar: 66 anos'

Nosso município atravessa uma época difícil.
Fora da prefeitura, o prefeito eleito, Bernardo,
Leonardo Spengler prepara seu retorno ao

Executivo, que segundo ele, esta marcado para 5
de abril. Enquanto isto; o prefeito em exercício,
Andreone Cordeiro, tenta amenizar os problemas
da comunidade, agravados pela constante trocas

no governo, e indecisões: Mesmo assim, podemos
comemorar, afinar, vivemos em uma cidade onde
a qualidade de vidàe�tá. entre às melhores do país .

.
O povo, com unia origem cultural marcada pelo
trabalho e dedicação;contin�a lutando, tanto no
campo agricola.vcorno no centro urbano. Nesta
importante data de aniversário de emancipação
política-administrativa de Gaspar - 66 anos -

desejo que todos nós, possamos avaliar nossos
projetos de vidae começar a pensar nas pe�soas a

quem devemos votar em 2000. Precisamos de
gente qualificada, com boas intenções.

Jeep Cross
Será neste fim de semana, o maior evento

esportivo realizado na cidade: Jeep Fest. Em uma

data especial para Gaspar, milhares de pessoas são
esperadas, com também muitas manobras
radicais, entre saltos e arrancadas. Começa nesta

sexta, com show da banda Cavalinho. Branco;
Uma oportunidade de prestigiar evento do nosso

I •

propno povo.
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Promotor deJustiça semanifesta contra acusaçõ�s
A Promotoria de Justiça de Gaspar denunciou o Sr. Bernardo

Leonardo Spengler, pela prática de improbidades administrativas ou

seja, corrupção. O fato levou ao afastamento do mesmo no cargd de
prefeito municipal. O episódio e as conseqüências levaram o Sr.
Bernardo Leonardo Spengler a promover acusações e críticas ao
Promotor de Justiça da Comarca, Dr. Assis Marciel Kretzer. Com o

objetivo de prestar um esclarecimento a comunidade, Dr. Assis, recebeu
o Jornal Metas e se pronunciou a respeito das acusações. .

ELlZABETH THOMÉ

Metas- O Sr. Bernardo acusa o se
nhor de ter rapinado um funcionário
da garagem da prefeitura para
prestar depoimento. Isso ocorreu?
Dr. Assis- Se o Sr. Bernardo

consultar no dicionário o significado da
palavra rapinar, ele vai observar que o

significado é roubar. Não existe roubar
um funcionário. O que eu fiz, foi me

dirigir à garagem da prefeitura em um

determinado dia' e solicitar a um

funcionário que me. acompanhasse até
o gabinete da Promotoria de Justiça,
para prestar um depoimento. A pessoa
compareceu espontaneamente.

Metas- O senhor o trouxe com o

seu carro?
Dr. Assis- Trouxe com o meu carro.

Fiz isso por uma única razão: eu temi
que se eu notificasse a pessoa a

comparecer, ele seria pressionado. Ele
veio espontaneamente e prestou
depoimento na presença de
testemunhas. Esse depoimento, aliás,
hoje eu poderia jogar no lixo. É um

depoimento que retrata o que um

funcionário está dizendo acerca de uma'
determinada máquina. Ele disse
basicamente que aquela máquina não
recebeu as peças que segundo a

contabilidade do município teria
recebido. Na verdade, hoje já temos

uma perícia judicial que diz que aquela
máquina não foi alvo de nenhum tipo
de manutenção, e o município gastou
com ela aproximadamente R$30mil.·
Aquilo foi um depoimento prévio. Com
relação à minha ida na Prefeitura,
gostaria de dizer que eu vou na

Prefeitura Municipal de Gaspar, a hora
que eu quiser, quando eu quiser. Não
preciso da autorização do Juiz, nem do
Prefeito, nem do Papa e nem de

ninguém. Tenho por lei federal, no
exercício das minhas atribuições, o

direito de' adentrar em qualquer
repartição pública livremente.
Rapinagem é o que ele fez, porque tirou
dinheiro do município e colocou na .

conta dele.
Metas- O senhor também é

acusado, pelo senhorBernardo, de ter
pressionado Luís Carniel.

Dr. Assis- Todas as pessoas que
foram ouvidas pelo Promotor de Justiça,
foram ouvidas, na presença de
testemunhas. O Sr. Luís Carniel, quando
prestou seu depoimento esteve

acompanhado de seu advogado.
E outro depoimento que, hoje, não

serve para nada. Já temos documentos
e extratos que comprovam a corrupção.

.

Metas- Se as acusações contra o

Sr. Bernardo já são comprovadas, por
qu� a demora em se resolver
definitivamente esta situação?

Dr, Assis- Na verdade, todos os

processos judiciais atualmente
demoram. Um processo judicial
demanda vários trâmites e várias

possibilidades recursais. Não é

comprovar e condenar. O Sr. Bernardo
diz que não assinou determinados
cheques, embora ele tenha dito que os

mesmos cheques foram .por ele
assinados, quando prestou depoimento
, aqui, na presença de seu advogado .

Ele questiona assinaturas que ele mesmo
já reconheceu.

Metas- E a afirmação, feita pelo
Sr. Bernardo, de que ele volta à.
prefeitura no dia 05 de abril?

.

Dr. Assis- É uma decisão que
depende do Poder Judiciário. Se ele
voltar é porque o Judiciário
eventualmente decretará seu retomo.
Isso em duas decisões, pois atualmente
existem duas decisões que fazem com

que ele esteja afastado. Émuito estranho
'lxue ele diga que vai voltar no dia tal.
As decisões que fundamentaram seu

afastamento não dizem o dia que ele
retomará.

Metas. O Sr. Bernardo diz que um
juiz não poderia tê-lo afastado.

Dr. Assis- Dizer, ele está dizendo
muita coisa. Acontece que a decisão não
é só do Juiz da Comarca de Gaspar. Ele
está afastado em função da decisão de
uma Câmara Criminal. São três

Desembargadores, que' por
unanimidade, decretaram o

afastamento, por argumentos dos mais
variados, dentre os quais, de que o

Patrimônio Público do Município d�
Gaspar estaria protegido com seu

afastamento. Quem está à frente de um

governomunicipal e admite que se gaste
o que se gastou e como se gastou, na

manutenção da frota municipal, é

corrupto. R$200mil não é qualquer
dinheiro para Gaspar. Quando alguém
rouba uma galinha, um par de chinelos,
um pacote de bolacha, ele está furtando
deum proprietário. Quando alguém bota
a mão no dinheiro público, bota a mão
no bolso de cada contribuinte. A vítima
da corrupção não é uma pessoa, é cada
um dos cidadãos.

Metas- Por que o senhor acha que
o Sr. Bernardo tem partido para essas

,críticas?
Dr•.Assis- Eu, contra o cidadão

BernardoLeonardo Spengler, não tenho
absolutamente nada. Para mim é como

. se fosse um dos pre.sos da cadeia pública
de Gaspar que eu estou processando,
como se fosse um cidadão qualquer em
liberdade que eu estou processando. Se
ele me fizesse acusações das quais eu

tivesse necessidade de defesa, eu

compreenderia que se trata de um direito
dele.

Metas- O Sr. Bernardo diz que foi
ao Ministério Público Estadual, em
Florianópolis, relatar as mesmas

críticas que ele tem' feito

publicamente a sua pessoa.
Dr. Assis- Se ele está querendo me

prejudicar perante a Procuradoria Geral
de Justiça, ele pode estar me

beneficiando, pois o que tem acontecido
é que os Promotores vem sendo
elogiados pela atuação na moralidade
administrati va. Ser criticado por
vagabundo, para Promotor, é motivo de
orgulho.

.

Metas- O Senhor acredita que seu

trabalho será analisado pela
Procuradoria Geral, em função
destas criticas?

Dr. Assis- Como tudo que é levado
a um determinado órgão, com certeza
será averiguado. A Procuradoria Geral
de Justiça, não vai acobertar, jamais, um
Promotor' de Justiça que atuar

indevidamente.
Metas- osenhor está tranqüilo?
Dr. Assis- Absolutamente tranqüilo.
Metas- O senhor pretende tomar

alguma atitude com relação às
acusações do Sr. Bernardo?
Dr. Assis- Não.' Só continuar

trabalhando.
.

Metas- O vice-prefeito da época,
ou então, o atual prefeito em

exercício, Andreone Cordeiros, teria
participação nos processos
envolvendo o senhor Bernardo?

Dr. Assis- Nos processos judiciais
em andamento, que hoje existem contra
o Sr. Bernardo, não há envolvimento do

prefeito em exercício, Andreone
Cordeiros.

. Metas- O Sr. Bernardo afirma que
as acusações que pesam sobre ele são
do período em que esteve fora da

prefeitura.
Dr. Assis- Ele deve estar se referindo

a março do ano passado. Em março do
ano passado, ele estava autorizado pelo
Legislativo para se afastar do governo.
E foi em março do ano passado que ele
veio até à prefeitura e promoveu urna
contabilização fraudulenta dos valores

que em janeiro ele desviou. Os cheques
foram assinados, por ele. Os empenhos
foram assinados por ele.

.

Metas- O Sr. Bernardosugeriu em
um dos meios de comunicação, que
fosse promovido um debate entre as

entidades, imprensa, ele e

Promotoria. O senhor participaria?
Dr. Assis- Não. Por uma única razão:

eu não sou político. Não tenho
necessidade de fazer campanha política.
Meu trabalho é aqui. Minha atuação
profissional é um livro aberto. A

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo.

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV

Fone: O:XX 47 326 6179

Kretzer: "rapinagem é o que ele fez"
Promotoria de'justiça é pública. Quem
quiser saber o que eu estou fazendo,
pode vir aqui que eu digo. Estou atuando
em defesa dos interesses da coletividade
. Não preciso discutir questões que já
estão totalmente elucidadas. Só não vê

quem não quer ver.
Metas- Que futuro o senhor

acredita que o Sr. Bernardo terá?
Dr. Assis- O futuro político dele não

me interessa. Judicialmente, espero que
ele seja futuramente condenado a

ressarcir os cofres públicos e as demais
penas da lei, inclusive, prisão.

Metas- O que o senhor acha da

atuação dos meios de comunicação
em relação a este caso?

Dr. Assis- Eu confesso que tenho
minhas restrições, as atuações, tanto do
Jornal O Cruzeiro do Vale, quanto da A
Voz do Vale. O jornaI Cruzeiro do Vale .

expôs os fatos de uma forma, embora
verdadeira, extremamente exagerada,
relacionando os acontecimentos a

questões políticas. Acredito que
aspectos de investigação do Ministério
Público, não tem, absolutamente,
nenhuma ligação com questão política.
Tenho a impressão de que muitas
declarações do Jornal Cruzeiro do Vale
foram precipitadas, a ponto de não dar
a atuação do Promotor o verdadeiro
sentido. Com relação ao Jornal A Voz
do Vale, eu percebi uma certa omissão,
que vem em prejuízo a um verdadeiro
esclarecimento do acontecido;

Reportou-se, este, estritamente o

necessano, quando noticiou o

afastamento do prefeito, mas não
esclareceu as improbidades nos seus

detalhes .: Tanto é que, é a primeira
entrevista que estão me concedendo
acerca deste assunto.
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Programasvisam amparar a criança sem proteção
o .. Arruda

diretora de Assistência Social, que não
defende-o' abrigo como instituição,

Entende-se por menor desam- acredita que a Guarda Subsidiada seja
parado, a criança ou adolescente que

uma das medidas necessárias. "A

muitas vezes durante uma noite ou instituição, além de desobrigar a família
alguns dias não tem onde ficar. perde a figura do pai e da mãe, o que

Desprotegida, acaba sendo atendida, não acontece quando ela vai para casa

primeiramente, por um chamado. de uma família": Já o Dr. Assis .Kretzer,
efetuado ao Conselho Tutelar, e Promotor de Justiça da Comarca de

posteriormente sua condição fica a Gaspar, acredita que a Guarda

encargo do Poder Judiciário. Subsidiada possa ser útil para a

Normalmente nesses casos, a criança colocação do menor provisoriamente,
se encontra a' mercê de pais até que seja discutido a destituição do

alcoolizados, desestruturados e pátrio poder, e/ou interesse na Guarda

abandonadas à própria sorte, definitiva. "Os casos mais comuns são

principalmente quando a questão 'na faixa da adolescência, que aparecem
envolve problemas de brigas familiares no município por questões variadas e

relacionados a pessoas que não se que poderiam ser resolvidos com o

encontram em .condições de ampará- abrigo ou Casa Lar". Maria Mass de

la. Ém Gaspar, a situação no caso de'
. Souza e Silva, presidente do Conselho

menores sem proteção
(

passava pela Municipal dos Direitos da Criança e do

carência de um programa que os· Adolescente, defende a idéia de

auxiliassem nesta fase. Na primeira desenvolver os projetos por etapas.
semana de março, Executivo, Judiciário, "Hoje podemos implantar a Guarda

Conselho Tutelar e ConselhoMunicipal Subsidiada e posteriormente, de acordo
dos Direitos da Criança e do com a demanda, poderemos implantar
Adolescente reuniram-se com o objetivo a instituição".
de implantar o programa da Guarda Para que o projeto da Guarda

Subsidiada e possivelmente desenvolver Subsidiada tenha início estará sendo

um projeto para a implantação de um feito o cadastramento das famílias

abrigo ou Casa Lar. O abrigo seria uma interessadas, passando pelo processo de
instituição mantida por profissionais da seleção e treinamento. Uma equipe

.

área e a Casa Lar seria uma instituição multisseriada composta por uma

onde a criança seria atendida por um
Assistente Social, um psicólogo e um

casal, dando um aspecto de aconchego pedagogo acompanharão todo o

familiar. processo. O Comissário da Criança e do
Adolescente, Ednei de Souza, lembrou
que a Guarda Subsidiada não atenderá
toda a demanda, principalmente pela
peculiaridade de cada caso. "Hoje temos
uma demanda contornada, entretanto,
poderíamos resolver muitas outras

situações". O advogado e vice

presidente do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente,

. ELlZABETH THOMÉ Dr. Sérgio Hammes, acres
centou que se mostra preo
cupado com a estrutura de .

um instituto, pelo fato de
ter num mesmo ambiente

crianças com idades

diferenciadas, além de que
uma instituição não lembra
um lar. Contudo,' o vice
presidente comentou que
faz parte da comissão que
estudará o projeto, e que
não vê a necessidade de se

construir um abrigo, tendo
em vista que Centro
Educativo Maria Hen

dricks, foi construído,
também, com esta

possibilidade .:
Com relação a Guarda

Subsidiada, afirmou que já
existem famílias dispostas
a fazer parte do programa.
"O que precisa é que tudo

seja bem esclarecido e que
a família entenda que é '

uma situação provisória",
salientou.

Aldaléia Tereza da Rosa, Comissária
da Infância e da Juventude, acabou
sendo uma das pioneiras no processo tíe
Guarda Subsidiada, uma vez que o

projeto apesar de já existir não tinha
todas as definições por parte da
Assistência Social. Por determinação
judicial, Aldaléia ficou com um bebê de
10 meses durante dezessete dias. "Não
tinha isto como projeto de. vida, fiquei

Programas tendem a auxiliar crianças desprotegidas
com a criança por determinação do juiz
e porque não havia quem atendesse suas

necessidades no momento. Eu estava

bastante ciente de que deveria devolvê
la para a mãe, entretanto, com cinco dias

junto a ela, já não queria me separar.
Não dá para conceituar. É horrível. Senti
muito, mas' sabia da' condição. Fico
preocupada com o que pode acontecer

com as fanulias na Guarda Subsidiada".
De acordo com o programa da

Guarda Subsidiada a criança quando
desprotegida poderá ser encaminhada a

uma família devidamente cadastrada e

Amigo'Cliente,
Graças a você esta loja acaba de

ser reconhecida por sua Excelência
em Vendas, passando a pertencer ao
seleto grupo' Tiger's Club.

Agradecemos sua preferência e contamos com
sua ajuda para alcançarmos resultados ainda
melhores.

inserida nas exigências de acordo com
as definições das atividades. O Abrigo
ou Casa Lar ainda depende de projeto e

definições de uma comissão que
estudará o caso. Marina da Silva,
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Schmilldeixa o cargo pensando nas eleições
G.ARRUDA

o secretário municipal de

agricultura. de Gaspar, Adilson Luís

Schmitt, assinou sua carta de

exoneração na última Segunda-feira. A
decisão foi tomada por Schmitt com a

intenção de lançar seu nome para
concorrer a um cargo eletivo em 2000. '

Mesmo havendo um prazo até 31 de
.

março para permanecer como

secretário, Schmitt e a administração
municipal entraram em um acordo para
a saída imediata. Schmitt não revelou
se 'seu partido, PMDB, nomeará ele a

candidatura ao Executivo, ou, ao

Legislativo. O ex-secretário afirma que
antes de tomar a decisão, consultou a

comunidade rural, .e enxergou a

possibilidade de ser o representante da

classe, politicamente. "Até então não

estava, nem ao menos, filiado em

algum partido" explica Schmitt,
acrescentando que a base para o seu

plano de governo é o setor agrícola.
Até o fechamento desta edição o

prefeito em exercício, Andreone
Cordeiro, não havia nomeado outro

secretário. De acordo com o chefe do

. gabinete municipal, Dario Beduschi, o
cargo deveráser ocupado pelomédico
veterinário, Juliano dos Santos, ou

ainda, pelo, também médico

veterinário, Renato Beduschi, Os dois
trabalham atualmente na secretaria de

agricultura do município.

Trabalho
Adilson Luís Schmitt, formado em

.

Medicina Veterinária pela
Universidade Federal do Paraná há 10

anos, ficou a frente da secretaria da

agricultura por 38 meses, ou seja, desde
a posse do Governo Salve Gaspar -

Nadinho/Andreone. Neste período,
juntamente com uma equipe, ele
reativou alguns serviços prestados aos

agricultores, . e provocou fortes

.parcerias corri às secretarias da Cidasc,
Epagri, universidades, que deram
maiores perspectivas para a economia

. agrícola gasparense.
.

Com a aquisição de tratores para a

agriculturajunto ao governo dó Estado,
Schmitt intensificou os trabalhos de

patrulhamecanizada, que viabilizaram
a ampliação de área de plantio,
somando enorme lucratividade aos

produtores (U

rais. Draga
gem de ri

beirões, outro
serviço levado

. a sério no co

mando
.

de

Schmitt, evitou
o alagamento
das plantações
de arroz; que
obteve

.

um

crescimento

considerável
na sua pro
dução. Esta

safra, foram
colhidas nas

propriedades
de arroz cerca Schmitt: provável candidato a vereador
de 200 sacas por hectare, uma média pela secretaria da agricultura e Epagri,
excelente, tendo em vista o clima frio ao lado dei Programa Desenvolver,
e as fortes chuvas que caíram na época qualificaram a mão-de-obra da

. de plantio. As agroindústrias familiares agroindústria colonial.
vêm lutando espaço no mercado, mais, Para Schmitt, existem muitas coisas.
alcançou o reconhecimento devido, a serem feitas, embora um grande passo
com as participações em feiras por todo tenha-se dado. "Nunca fizemos

oestado,comoaFIMCeAGR02000. promessas. O trabalhá esta aí para
Cursos profissionalizantes promovidos quem quiser ver" encerra.

-
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PM detém ladrões de cargas roubadas, G. Arruda

G.ARRUDA

Na última semana, policiaismilitares
de Gaspar, recuperaram dois caminhões
roubados. Os dois veículos estavam

completamente carregados de merca

dorias que seriam comercializadas

posteriormente. Na recuperação do

primeiro veículo, um caminhão Merce

dez - 1113, placas LYV 8951, domuni
cípio de Ilhota, efetuado na madrugada
do dia 8 de março, atendendo o chamado
do morador do Baú Central, Anilton
Paul, à políciamilitar (PM) acionou uma
barreira na BR-470, prevendo que os

ladrões viessem a passar pelo local. E
tudo ocorreu dentro do previsto. Os dois
indivíduos, DilmarMoreira, 37 anos, e,

Moisés Ferreira, de 29, notando a pre

sença dos policiais, em meio. a um tiro

teio, tentaram a fuga. A PM conseguiu
deter Dilmar, mas Moisés foi feliz na

fuga. Desesperado,Moisés procurou re
fúgio em um motel mais próximo. Uma
das funcionárias acabou sendo amea

çada porMoisés, que logo após, foi en
contrado pela PM. O proprietário do ca
minhão,·Anilton Paul, que iria comer-

.

cializar as 50 toneladas de arroz pela
manhã na cidade de Brusque, elogiou o

trabalho da PM, e espera que aJustiça
tome a decisão correta, quanto ao futuro
dos furtadores. Paul comenta que en

quanto dormia, ouviu um pequeno baru
lho. Ao se levantar, percebeu que seu

caminhão, carregado com o arroz, havia
sido roubado. Então-acionou a PM.

Já na tarde do mesmo 'dia 8" a PM
recebeu a informação de que um ca

minhãoMercedez,modelo 1113, de pla
cas LXH 3663, do município de Join-

.

ville, totalmente carregado, permanecia
abandonado há dois dias, na pequena e

desabitada. rua, atrás do Vanzuita
Veículos. Na Delegacia de Polícia, os
policiais militares revistaram o

caminhão, constatando a carga de cerca
de 52 geladeiras e 6 freezers, perten
centes a Vander Raitz. Para o tenente

da Polícia Militar de Gaspar, André
Luís, a possibilidade da relação dos dois
casos, em pertencerem a uma possível
quadrilha de, roubo, não está descartada.
"Os órgãos competentes deverão

investigar os casos" coloca o tenente.

Outras'apreensões
No período em que encerrava o

feriada de Carnaval, a PM teve que agir
em outros casos que colocaram em risco
moradores da cidade. Mas tudo

Policiais recuperarammercadorias'

roubadas em Joinville

terminou bem. Foram apreendidos três
armas de fogo na posse de pessoas não

habilitadas, que acabaram sendo

conduzidos à Delegacia de Polícia. No
início do mês, a PM também conseguiu
a recaptura de dois presidiários"
foragidos da Penitenciária da cidade de

Dois Vizinhos-PR. APM, após algumas

Dilmar foi detido na hora pelaPM
investigações, chegou aos criminosos,
que estavam morando na localidade do

Gaspar Mirim.

. tadas pelos moradores do bairro

sempre que cai um temporaL O

problema será sanado somente

quando for mudada a tubulação
dando maior evasão pluvial.
A grande volume de água em

um curto espaço de tempo, foi um
.dos causadores dos estragos.
Conforme um morador do Bela

Vista, choveram 87milímetros de
águà em uma hora, o equivalente
a quinze dias de chuva; o que fez
com que não fosse dado vazão

suficiente para o escoamento das,
águas. Questionado sobre a.possi
bilidade de um decreto de emer

gência, o prefeito em exercício,
AndreoneCordeiro, entende que,
apesar dos estragos, preferiu
resolver os problemas com a

própria estrutura.

Gasparenses são castigados pelas chuvas
ELlZABETH THOMÉ

.

As fortes chuvas que caíram na

noite de domingo, acabaram atingindo.
OS bairros Bela Vista, Figueira,

_
Gasparinho, Rateias, Barracão, e Sete

de Setembro. A enxurrada ocasionou

inundações, quedas de muros, desbar

rancamentos, destruição de vias pú
blicas, casas soterradas e em risco de

desmoronamento. De acordo com o

chefe de gabinete, Dario Beduschi, que
esteve, durante todo o feriado, com o

prefeito em exercício;Andreone Cor

deiro, e o Secretario de Obras Raul

Schiller, percorrendo os bairros atin

gidos, os estragos foram bastante gran
de. O bairro BelaVista foi omais atin

gido, com casas inundadas, muros caí
dos e deslizamentos.

.

No Gasparinho, na Rua Benedito

Schramm, uma casa ficou soterrada, e
os moradores tiveram que ser retirados

e colocados na casa de parentes. Uma
casa acima desta está em iminência

de desmoronar a qualquer momento.
Uma das moradoras da rua, Sra.Kátia

Cilene da Silva, explicou que sempre

que chove entra água dentro de casa.

"Isto sempre acontece. Quando existe

ameaça de um temporal, ou chove

muito, -eu vou para a casa da minha

mãe". A casa de Kátia teve os arredores
coberto de barro que desceu do bar

ranco. O Secretário de Obras, Raul
Schiller, afirmou que não tem conhe

cimento. a respei to da legalidade do
loteamento, e que os moradoresforam

.

avisados do perigo.
O bairro Sete'de Setembro, sofreu

com o alagamento e lama pelas ruas.

As dificuldades estão sendo enfren-
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66° Aniversário de Emancipação Política doMunicípio

Dezoito de março de 1934; um marco na
,

incansável luta dos gasparenses emprol
de uma comunidadeforte, próspera,
unida, independente... '

Sessenta e seis anos sepassaram..

Conseguimos: caminhos, escolas, igrejas,
hospital, agricultura notável, indústrias,
progresso... ','

A data sugere reflexão sobre as
conquistas e os insucessos da

. coletividade..
.

Longe dapolíticapartidária, o espírito'da
verdade, honestidade, trabalho e união
do povo construiu com recursos próprios
tudo o que hoje nos orgulhamos.
É hora de nos apoiarmos naquilo quejá
provou que dá certo e confiar nofuturo.
Opróximo milênio bate aporta. A história
nos assegura que o trabalho de cada

qasparense esforçado'é a chave do
sucesso coletivo.

Gaspar: "Teu povo alegre te conduz numa
canção".

'

Texto escritopor IedaMaria BaPlislll
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ncos a explorarem
e Gaspar foram
'os e faisca

• O comércio de Gasp
.

ão do Médio Vale, a pa
.

a das condiçõ
-

o, realizadas
arlos P. Hosch

ão. e

pelas

inaugurada pelo Padre Gattone, no
Pedro do ano de 1867 sobre o mo

igreja. O terreno para igreja, casa p
cemitério foi uma doação do Dr. Blu

Comunidade Cató
.

de Gaspar, em.2 de a

de 1857.

or de saúde púb 1 até

Viam-se obrigados a deslocarem-se
nau para atendimento médico. O

,profissional na área da saúde foi o Dr.

borda.
.

• A grande fi

praça defronte

pelo primeiro

je existente na

" 1, foi plantada
• Tendo em vi ficuldades de navegação

fluvial da época acima do Arraial do Belchior, o
,D�. Blumenau planejou a organização de um

povoado/ e os ribeirões Gaspar
Gaspar

"

nde, onde se daria
mercadorias e passageiros que viajass
até Gaspar, e dali, pela estrada que
providenciou, o transpb.rte
terrestre.

• Em 193
�
o prefeito

municipal Leo
ome da Naciona

de duas escolas partic , as quais rrurustravam

aulas, exclusivamente, na lingua alemã.

"Não basta ter belos sonhos para realizá-los.
Mas ninguém realiza grandes obras se não

for capaz de sonhar grande.
Podemos mudar o nosso destino, se nos

dedicarmos à luta pela realização de nossos

ideais.
É preciso sonhar, mas com a condição de

crer em nosso sonho; de examinar com

atenção a vida real; de confrontar nossa

observação com nosso sonho, de realizar
escrupulosamente nossa fantasia.

Sonhos, acredite neles."

Gaspar, cidade que aprendi a amar e respeitar;
Povo educado, trabalhador, que acolhe e

valoriza os que aqui chegam para tirar seu

sustento com dignidade, sem bairrismo. Os que
aqui vivem, abrem.os braços e recebem quem

chega com carinho. Neste 18 de março, sou

também um sonhador que busca a alegria, a

felicidade, o progresso e a prosperidade.
Parabéns a todos que trabalham e acreditam no

futuro desta cidade.
Irncni Godoy

(Lenin)

Ricardo e Márcia Sganzerla

Fundação de Esportes
Será nesta quarta-feira, <:lia 15 de março, a

posse do diretor presidente da primeira
Fundação Municipal de Esportes. A cerimônia

será realizada às 19:00h, na Câmara de

Vereadores. Estarão presentes entidades,
esportistas e comunidade.

Sessão comemorativa

A Câmara de Vereadores estará realizando,
uma sessão comemorativa, 'no Plenário da

Câmara, em comemoração ao 66° Aniversário

de Emancipação Política de Gaspar. A

solenidade acontecerá no dia 16 de março,

quinta-feira, às 20:00h.

Torneio de Futsal

No dia 17 de março, sexta-feira, será

realizada a abertura do torneio de Futsal

"Bruno Augusto Schramm. O evento acon�ece
às 20:30h no Ginásio João dos. Santos.

Desfile comemorativo

No dia 18 de março, sábado, acontece o

desfile comemorativo ao aniversário de
,

Emancipação Política de Gaspar. O desfile terá

inicio às 8:00h e será realizado na Rua São José.

Shows

Em comemoração à Festa de Emancipação,
será realizado, no dia 18, sábado, um show

cultural no pátio da Sociedade Alvorada . Dia

19, domingo, haverá show com a Banda SA,
no mesmo local, a partir da 20:00h.

Fórum Profissional

O Conselho Municipal de Trabalho e

Emprego de Gaspar, estará promovendo. um
Fórum para Qualificação Profissional no dia

17 de março, às 16:00h, na Câmara Municipal
de Vereadores. O Fórum terá o objetivo de

definir os cursos para este ano, e poderá acatar

sugestões da comunidade de acordo com a

demanda;

A esperança no amanhã é fruto do

trabalho hoje. Que ém Gaspar
fortaleça a sabedoria e a, esperança.

Que o esforço e dedicação de seu

povo' seja contemplado com o

progresso.

Música e Letra deNeusa Cavallari

Entre montanhas tu estás cidade amiga,

APequena e bela como um sonho eu tevi,' ,

Teu céu azul iluminando o espaço,
Tingindo as águas transparentes do Itajaí

Teus verdes campos enobrecem a paisagem,
Teu povo alegre te conduz numa canção,
És o berço do imigrante que transforma,

O teu regaço em uma longa oração

(Estribilho) Salve Gaspar, terra de alegria,
Teus filhos jamais esquecem de ti,
És a luz que ilumina noite e dia,
O grande e belo vale do Itajaí.

TEMAPLEN. E TRANSPORTES

CAIBI LTDA
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Por Elizabeth Thomé

]oici MorganaConceição
Aos sete e oito anos de idadejoieiMorganafez seus dois primeiros cursos de modelo e

manequim. Até os 10 anosfazia balé e natação nó Sesi. Aos 14 anos, em Brusque, também

participou de um curso de modelo. Com 18 anos entroupara afaculdade depublicidade e

propaganda. Até os 18 anos desfilou em Gaspar. Com 19, participou do concurso Garota

Verão/97, onde classificou-se como 2aPrincesa e começou a desfilarpara vários Estados do
, Brasil, com grifes famosas. Emjaneiro de 1998foi escolhidapara representar o Sul do Brasil

no concursoMiss Mundo Praia, sendo eleita em Lima no Peru. Morou em São Paulo e

trabalhou no SBT(Sistema Brasileiro de Televisão), efetuandopassagemporvárias agências,
realizando contatos. Em 1998, retornou a Lima, , ondeparticipou de eventos e recebeu os

prêmios relativos ao concurso. Emjaneiro de 1999foipara osEstados Unidos divulgar oMiss
Mundo Praia eparticipou de desfiles. Em-dezembro de 1999foiparaMiami estudar inglês e
aperfeiçoar o Espanhol, onde também trabalhoupara algumas agências. Nãsemana em que '

comemoramos a EmancipaçãoPolítica do município, entrevistamos alguém que tem levado,
de umaformapositiva, o nome da cidadepara diversospaíses.

Trabalhava o dia inteiro, não ia à festas.para São Pau!o achando que vai ganhar uma

fortuna. Quem ganha, na verdade, são as "tops".
Aqui acabo trabalhando mais que em São Paulo.

Trabalho para a Agência FBF e também participo
de trabalhos para uma agência de' Brusque, onde
comecei. Desfilo para grifes do Brasil todo.

Metas -Você tinha intenção em seguir a

carreira de modelo?

Joici- Não. Eu ainda era uma criança para saber

o que queria. Quando pequena sempre fui alta e

muita magra. Minha mãe me colocou nos cursos

por uma questão de postura e comecei li. tomar

gosto.

Metas� Você já ganhou muito dinheiro?

Joici- No GarotaVerão/97, onde fui eleita

como 2a Princesa não ganhei nada. No Miss

Mundo Praia ganhei US$4Smil em roupas e

jóias.
Metas- Mas tem quem começa de baixo e

chega ao topo.
Joici- É, precisa sair daqui com uns 12 anos. É

uma carreira precoce. Sempre tem alguém que tem

influência e que ajudou. Existem meninas lindas.

Tudo precisa de um empurrãozinho de alguém.

Metas- E os desfiles?

Joici- Recebo por trabalho. Participando de

todos os desfiles de coleções, acaba rendendo

um bom dinheiro. Também é preciso estar

sempre magra, com cabelo bem tratado, bem
cuidada. Posso ser chamada a qualquer
momento.

Metas- Sua mãe chegou a influenciarmuito

na sua profissãO?
Joici- Acredito que toda mãe que coloca a filha

num concurso de modelo e manequim, acaba

fazendo por uma questão de postura , etiqueta;
enfim, saber se portar, sentar, andar, essas coisas.

Agradeço muito a minha mãe.

Metas- Dizem que você participou de um clip
com Júlio Eglesias.

.

Joici - Não é nada disso. Eu o conheci na época
'em que estava em Lima divulgando o Miss Mundo

praia. Lá conheci a s�cretária dele. Em função dela

ser brasileira e falar português acabamos fazendo

amizade. Jantamos todos- juntos e o conheci.

Posteriormente minhas viagens coincidiram com

a turnê do Júlio Eglesias. Conheci a casa dele, sua
, "; . -

.

esposa e toda eqUlpe de trabalho,

Metas- Não é um pouco "maçante" estar
sempre, extremamente, preocupa com a

beleza?

Joici - Não. Em primeiro lugar tenho que
estar bem para mim mesma. Sempre fui vaidosa.

Metas- Você gosta mais da passarela ou de

fotografar?
Joici- Gosto mais da passarela. Em função da

minha altura, nem sempre posso fotografar,
entretanto' posso sempre desfilar.

Metas- O que você faz para manter a

forma?

Joici- Faço capoeira, e sempre malhei. Se não
me cuidar acabo engordando.

Metas- Você saiu de uma vida cômoda.e de

um cidade tranqüila para trabalhar em São

Paulo, Como foi?

joici- Foi bastante difícil. Não conhecia

ninguém. Sai daqui para fazer um teste no SBT.

Ficava na TV das 9:00h às 21:00h. Não é vida.

Morei primeiro col? uma amiga, depois fui para
uma pensão, Foi uma experiência válida. Passar

um tempo fora é bom para valorizar o que a gente
tem.

Metas- Como é o Júlio Eglesias?
Joici- Extremamente sistemático. Normalmente

ele leva o vinho que vai ser tomado, determina

quem tomará do seu vinho e determina também
onde as pessoas devem sentar à sua mesa.

Metas- O que significa Gaspar hoje para
você?

Joici- É urria recordação, Tenho amigos
maravilhosos de infância, professores e pessoas
que torcem por mim e de quem gosto muito.

Contudo, hoje trabalho e estudo em Blumenau.

Meu dia a dia já não é mais aqui. Mas não se

pode esquecer que represento Gaspar. Já levei o
nome da cidade para diversas conferências
mundiais.

Metas- Você conheceu mais alguém famoso?

Joici- Conheci a Adriane Galisteu e o

Marcelinho Carioca. Adorei os dois.

Metas- Você participou de um programa no

SBT?

Joici- Fui para o SBT fazer teste para um

concurso. Quando cheguei fui assistir, por acaso,

uma gravação do programa Fantasia. O diretor me

viu e me convidou para fazer parte. Na verdade

eu não gostava do programa, mas acabei aceitando;
o cachê valia a pena. Gravei pouco. Foi uma boa

experiência, mas não quis, continuar.

Metas- Que idéia você tem hoje; em nível de

mundo e diferença social?

Joici- Um dos contrastes que eu pude observar

foi entre EUA e Lima. Nos Estados Unidos tudo é

muito acessível, moderno e fácil de comprar. Em
Lima você já observa, nas próprias ruas, a

dificuldade econômica.

Em Miami você acaba tendo contato com todas

as culturas, é um aprendizado.

Metas- Quais são seus objetivos agora?
,

joici- Não quero seguir a carreira de modelo
para sempre. Hoje além dos desfiles, consigo
conciliar meus amigos, estudos e ajudo no

trabalho da minha mãe. Acredito que tenha

escolhido muito bem o meu curso na faculdade.
Pretendo . trabalhar com eventos, não

necessariamente com decoração, mas com

eventos.

Metas- Quais são as dificuldades desta

profissão?
Joici- Não adianta ter um rostinho bonito e ir

Metas- Você namoroumuito lá fora?

Joici- Não. Lá fora é tudo muito diferente.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Criação e Artes: Marcos Cruz

GABRIELA CORRÊA
5 MESES

QUE TAL DESENHARMOS ALGO EM

HOMENAGEM AOS 66 ANOS DE GASPAR?

o leão, além de ser o rei da

floresta, deveria ser'
conheci

pre

�

. essa sua
..

ãO.De

·s ele solta

rugido quefaz
O"� ioeira epode

ser ou o num raio de
oito quilômetros de

distância; Isso ésópata
lembrar a bicharada quem
é que manda na área.

.

AJUDE O MENINO A ENCONTJ2AJ2 O CAMINHÓ QUE' O LEVE A CASCATA

com

Naomi Camppell

Prisioneiros·
do

�Illor
.332-0550
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C ENTRETENIMENTO )\--.------05-B
Fotos: Cine Foto Mary

o Baile do

Hawaii,na
Sociedade

Canarinhos, foi
palco do grande,
agito neste último

Sábado. Em' -

trajes prá lá de

exuberantes, a
galera curtiu
muita música e

frutas tropicais.
Confira algumas
dessas belezas:

t::l Dedicatória pe
U do CO) com da

� No verso do CD a

:; Embalagem de pres
U Entrega especial.

.

. ' �·:-:)1::.,:

ti Personalizada com\o seu ninne

� dela(e). .'
.

'. ','/

.� Embalagém' de Presente..

c'J Entrega Especilll. .

o Vai oh? o endereço
1-.

:; Faz mensagem personalizada paro a pessoa
U Com cesta de flores e café opcional

.,1'
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Fatos
AcontecimentosCine Foto Mary

Mário Henrique dos Santos (popular
Nico) completou mais um ano de vida no

dia 09103.

Parabéns à

josé Nascimento que
aniversariou neste dia 10/03.

José da Silva (popular Zequinha), ofereceu
em seu sítio, para amigos e familiares mais

íntimos, uma fantástica festa em
comemoração de seu aniversário (10/03),

no qual ele mesmo preparou o prato
principal: arroz com galinha.

Pelicidades à Leila Aparecida Euírâsío e

Scheila Schmitt que trocaram de idade no
dia 12/03.o descontraído casal J

.

Jonas Kopp comem
anallla Helena de SOuza e

.
orou seu enl .

com reqUlUte e bom .

ace mattlmonial
V·

. gosto no salão d fi. ista Country Club ,.
e estas do Bela

celebração realizada
., nI ul.timo d�a 04/03� A

Apóstolo tornou�se na, �reJa Matnz São Pedro
cenatlo de r donde apenas f:'li

g an es emoçõesami ares e amigo ' .

'.'
s Intimos

pattlclpara�.

Rogério Wieser e Alfredo Soares estiveram

aniversariando no último dia 13íOl
Fehcidades!

Parabéns à simpática Vânia Catarina de
Souza que completou mais um ano de vida

ontem, dia 14/03.
A sorridenteAne Francis Wischnenski

Rodrigo Isensee comemora a passagem de
mais um aniversário hoje, 15/03. Amigos e

familiares desejam sucesso!A cotadíssima

]eniffer Luize
Rampon

tornou-se a

sensação dá

turma do

pnmeuo
semestre do

curso de

Direito, no

qual
participou do

vestibular/99
para Ingressar

na Furb.

]eniffer
completa mais

um ano de
vida neste

próximo dia 19/03 e irá comemorar o acontecimento
com recepção íntima para familiares e amigos.

Felicidades!

Fehcidades à simpática Mara Lúcia
Mondini que comemora seu aniversário '

neste próximo dia 18/03.

. Depois de ter passado o período de
carnaval na capital, Pedro Maurício

. Weshng está agendando viagem à Salvador,
tudo em clima de puro relaxo

Catiane Testoni comemorá seu aniversário

nesta próxima quinta-feira (16/03). Os pais
Etevaldo e Teresinha desejam sucesso.

Parabéns!

Quem
comemorou a passagem de

m�s um aniversário no dia 09/03
foi a simpática Ilsa Nascimento.

Familiares e amigos da Randa

Mundu desejam felicidades,
paz e saúde!

. E-l'IiXO\\I\1Si iH1i.t1$m�
..

CNM -lY1i�. fL��*�� :�[ifi�<ÇÃo

Hotel e Churrascaria Raul'sCama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma. visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

Apto. com ar condicionado TV a cores, frigobar
e telefone.· Estacionamento próprio,

Reservas: Rua Itajaí, 552 - Gaspar
. Fones: 332-2252/332-0326R: Vereador Augusto Bcduschi, 88 � Gaspar - Fone: 332-0973
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1 S 1 e Gisele Maba que
Felicidades ao casal Pau o o ano

" di
. 11/03

suas Bodas de Prata no ultimo la .

.comemoraram·.
.

graciosa Ângela
Maria Tomé que
aniversariou neste

último Domingo
(12/03) ..

descontração, o
"garotão" Luiz
Paulo da Silva

completou seus 12

anos no dia 09/03
junto de seus

familiares,
---"---�-_":'_-.i

Jefferson José Ortúnio completou seus
11 anos na quarta-feira passada, dia

08/03. Felicidades!'

Leontina dos Santos Junkes comemorou ao lado de
seus filhos a passagem dos seus 60 anos na sexta-feira,

di' 10. Parabéns!

Fatos
Acontecimentos

Bela Vista Country Club promove nesta

sexta-feira, 17/03, o tradicional Samba
Hawaii. A banda Scorpions agitará evento

que começa as 23h. Ingressos na
secretaria do clube.

Acontecerá neste próximo sábado, dia
18/03, baile na Sociedade Cruzeiro com

animação do grupo gauchesco Os

Serranos.

Descontração, sorrisos, simpatia e gente
bonita... Isso mesmo! O esperadíssimo
Baile do Hawaii, qlie aconteceu neste

Ultimo sábado (11/03); foi o maior
sucesso. Os jovens gasparenses estiveram
em peso prestigiando o evento animado.
pela POP BAND SHOW (dejoinville).
Regados por muita bebida e frutas da

estação; ao som contagiante do samba,
axé e pagode, a turma literalmente .

"mexeu as cadeiras". Confira alguns
.

nomes que agitaram o evento: jucímara
Junkes, Sandra Ma Vanzuita, Luiz Gustavo

.

da Costa, Fernanda Roncáglio, Gisele
Tomás, Nádia Ottickir, Gabriela Spengler,
Ana Carolina Vitorino, as irmãs Kátia e

Carla Uller, Manoela Zimmermann,
Francis Pereira, Sandro Laurentino,

Anderson Lourenço, as irmãs Ma Renata e

Ma Alexandra, O casal Max e Erica da

Silva, Daniela de Souza, Rafaela Gonçalves,
a turma dos "Fiéis da Cana", Marco

Aurélio, Luciane e o noivo Leandro, Vini e
Romeica, e demais personalidade.

Júlio César Zimmermann, diretor da APAE

Gaspar, recebeu no dia 24/02 doação no valor de
dois mil reais da campanha ''Amigo chama Amigo
� Natal da Solidariedade", promovida pela Global
Telecom e Fundação Vida. No mesmo evento,

representantes da creche Vovó Leonida receberam o' �ngela A�n, junto das representantes da Crechemesmo valor. Vóvo Leonida, Glaci Mirianoviski e Dilsa Spengler

d diretor de marketing da
Savio Bloomfiel ,

diretor dacheque ao

Global Telecom, entrega
APAE, Júlio Zimmermann

Apae e Creche Vovó Leonida
recebem recursos da Global Telecom

•••••••••••••

Promoção
Na revelação: vale um .

chaveiro ou um boton

332-2277

li'+1---- Lanches ------,.::\11

Beira Rio
•••••••••••••••••••••••••••••

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

.

Bijouterias - Lingerie

•••••••••••••••••••••••••••••

FonelFax 332-0803
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de

.

Schramrn faz parte" de �m
dos processos de maior

contribuição à emancipação politica
do município. Defensor dos inte

resses de sua terra; Leopoldo
Schramm, nasceu no dia 06 de se

tembro de 1890, no distrito de Gas-
..

.

par, município de Blumenau. Seus

pais' eram descendentes de alemães

e se dedicavam à agricultura.
.:

Em 1930 deflagrou, simulta
neamente no Rio Grande do Sul, em
Minas Gerais e na Paraíba um movi

mento revolucionário militar com

apoio dos governantes daqueles três

Estados, movimento que visava

impedir a posse de Júlio Prestes,
reconhecido pelo Congresso Nacio

nal presidente da República para o

quadriênio 1930-1934. Em 12 de

novembro de 1930 ,
é indicado para

Q cargo de subdelegado do distrito

de Gaspar por decreto da Chefatura
de Polícia de Florianópolis. Em
janeiro de' 1933, é nomeado, pelo
prefeito provisório Antônio Cân-

. dido de Figueiredo, fiscal da Prefei-

tura de Blumenau.

Em 18 de março de .1934,
Leopoldo Schramm, é nomeado

para exercer o cargo de Prefeito

Municipal de Gaspar, e passa então

a ser um dos responsáveis pelo cres

cimento e por uma série de melho

rias no município. Foi a sua admi

nistração que com a construção de

novas estradas ligou Gaspar aos

municípios da região. Em 1938 foi

contratado o primeiro profissional
na área de saúde. Na sua admi

nistração foi construfda a Praça Ge

túlio Vargas e plantada a grande
figueira pelo próprio prefeito em

1938. Em 02 de agosto de 1935 foi,
então, instalada a Escola Municipal
de Figueira, Águas Negras. Em fins

de 1935 o prefeito providenciou a

transferência da Cadeia Pública para
ser, naquele local, construido o

Grupo Escolar Honório. Miranda.
Posteriormente foram implantadas
mais cinco escolas. Uma das grandes
preocupações erá com o cultivo dos

valores e da cultura brasileira.

Leopoldo Schramm, foi pai de
sete filhos, dois já são falecidos.
Francisco e Luís estão fora da cidade.

Olga Schramm Eberhart, Alice

Schramm de Souza, e Ernesto

Schramrn moram em Gaspar.
Leopoldo esteve à frente da
Prefeitura de Gaspar durante 12

anos na qualidade de Interventor e

de Prefeito eleito. Em 1946 deixou a

Prefeitura e foi nomeado, a seguir,
Inspetor do Instituto Nacional do

Pinho. Em 08 de abril de 1948 às 22

horas no Hospital Nereu Ramos',
em Florianópolis, aos 57 anos

faleceu vitima de uma rara doença.

Texto extraído do livro:

Homenagem a Leopoldo
Schrainm, deMarliSchramm

Alves.

·A
família Hostert tem hoj.e do

.

que se orgulhar, afinal,
.

Henrique, um de seus mais

ilustres completou um século de
vida.

Em 6 de setembro de 1899,
quando o Brasil nem havia

. completado cem anos de

independência, na localidade de
Passo M;IllSO, Henrique 'e Emília

Hasteá, brasileiros, pais. de nosso

jubilando, enriqueceram sua casa

com mais um filho.
Crescia e via a necessidade de

estudar. Completou seus estudos em

.

língua alemã no grupo escolar do
Ribeirão Branco. Aos doze anos

tomou sua primeira comunhão na

Matriz São Pedro Apóstolo em

Blumenau.
Era hora de trabalhar.

Acompanhou o serviço como

aprendiz de marceneiro sem receber .

salário durante três anos, passando,
mais tarde, a receber 1/5 de conto

de Réis por dia, sem hora definida.

O serviço era todo manual.'
Completados seus ,vinte anos,

conheceu a senhorita Ignez Schmitz ..
Namorou durante quatro anos.

Conheceram-se o suficiente para, no
dia 15 de novembro de 1924, unirem
se pelos laços do matrimônio, diante
do altar da antiga Matriz São Pedro

Apóstolo, em Gaspar.
O primeiro lar da família

localizava-se no Passo Manso.

Quinze anos mais tarde, 'já com

quatro filhos, mudaram-se para o

bairro Bela Vista, antigo Belchior

Baixo, em Gaspar. Seu trabalho,
agora, era na lavoura, onde criava

gado leiteiro.
A partir .dos anos quarenta, com

a necessidade da construção de uma

nova igreja matriz, no' centro da

cidade, o sa-udoso Frei Godofredo
convocou os paroquianos de boa

.

vontade para se empenharem na

construção. Henrique consta como

um dos muitos que· contribui com
seu braço.Na mesma Matriz, com a

senhora Ignez, celebrou bodas de

prata, ouro, diamante e ferro, quando
aos sessenta e seis anos de casados,
dona Ignez veio a falecer. Tinha
oitenta e seis anos. Henrique passou
a morar com seu filho Adolfo, que
há dois anos veio a falecer. Na triste

ausência do filho, Henrique passou
a morar com Heduig na localidade
de Pocinha, onde até hoje lá se

encontra.

São seus filhos: Osvaldo, Heduig,
Verônica e o saudoso Adolfo. Deles,

.

nasceram, para o orgulho. de

Henrique, 25 netos, 42 bisnetos e 3

tataranetos, concedidos.
No último dia 6 de setembro de

1999, sem dúvida alguma, foi uma
data inesquecível para familiares,
parentes e amigos, afinal,. Henrique
completou um século de vida, em
que Deus realizou obras tão ilustres

quanto este seu filho.

. Texto escritoporfamiliares, em
setembro de 1999, na

comemoraçãopelos cem anos de
vida deHenriqueHostert

publicado na edição n° 132, do
JornalA Voz do fále.

A ACIG - reparesentando seus Associados
.

.

deseja parabenizar aqueles cujo empenho
tornaram esta data possível.
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Empresa dopovogasparense
próprio para análise física
do

.

fio, onde são feitos
testes de resistência, torção,

.

titulagem e uniformidade,
entre outros. Conta, tam
bém, com laboratório quí
mico, onde se realizam'
testes de tingimento e

análise dos produtos
químicos. Tudo conduzi
do por profissionais da
mais alta capacitação téc

nica, por meio dos mais
modernos equipamentos.
A preocupação com a na

tureza fez com que a

Linhas Circulo investisse
em uma Estação de Tra
tamento' de Efluentes, a

qual garante a preservação da fauna
e da flora do principal rio da região
(Rio Itajaí-Açu).Na linhas de

produtos, os consumidores encon

tram tudo para o segmento de
trabalhos manuais. São artigos para

Linhas Cir
culo está ins
talada num

complexo de
33.000 me

tros quadra
dos de área
construída

onde diariamente' são

produzidas toneladas de linhas
e fios' mercerizados, de

qualidade reconhecida inter
nacionalmente. Com foco
voltado à satisfação de clientes
e consumidores, a Linhas
Circulo investe constante

mente no desenvolvimento de
novos' artigos. Toda a pro
dução passa por um rígido
controle de qualidade, que vai

. desde o momento em que o

algodão em pluma chega à
Indústria até o instante em

que o produto é enviado ao

cliente. Possui laboratório

crochê, tricô, bordado, tapeçaria,
costura, além de acessórios, como
agulhas, 'revistas e ainda a coleção
Mania de Bordar. Conta com a

-colaboração de seus 800 funci
onários e oferece aos mesmos, além
dos benefícios consagrados, como
a Associação Recreativa para as

horas de lazer, bem como con

vênio com creche e restaurante. A

qualidade estende-se para além dos
limites da Empresa. A Linhas
Circulo é líder no seu ramo de

atividade, com a tradição e

reconhecimento no Brasil inteiro.
N o mercado internacional, há
mais de 25 anos. segue rigo
rosamente as exigências dos países
importadores. A Empresa busca

sempre aprimorar a sua prestação
de serviços, através de cursos de
trabalhos manuais aos con-

sumidores, forte apolO
promocional às lojas, aten
dimento telefônico gratuito
para á lojista e para o con

sumidor, treinamento cons-
.

tante da sua equipe de vendas e

muitas outras ações. Porque,
assim como existiu ontem e

existe hoje, sempre existirá o

"espírito da Circulo" em tudo
o que é realizado nesta'
Empresa. Isso pode ser notado
assim que se pisa em seu

interior, Aquele mesmo senti
mento que Leopoldo' Jorge
Theodoro Schmalz transniitiu
aos três rapazes e quatro moças,
em 1938, no primeiro dia de
funcionameto da Indústria.

Texto extraído do livro tinhas Circulo -

60 - Anos escrito porAdolfo Boos Júnior e
QuadraComunicação Itda,

As palavras transformam o mundo, seus gestos'
atravessam os séculos. Que esta data seja de
reflexão para entendermos que a mudança

depende de todos nós.
Hotel Santos,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Programa D .

71a6y'
gn/eraliva

Tênis de futebol de
salão esuíço,

Conhe a nova cole ão.

o

Gattone nasceu em Schladen

(Alemanha) em 09/10/1834.
Recebeu o nome de Francisco
Maximiliano Alberto. Estudou
em Hildeshein, ordenando-se
padre em novembro de 1858. Em

agosto de 1860, requereu
permissão para viajar como

missionário ao Brasil. Foi o

primeiro vigário de Gaspar. Aqui
trabalhou durante quase 7 anos:

de 1860 a 1867 quando foi
transferido para Brusque onde

permaneceu até 1882. Em

seguida, é transferido para Laguna
·

(SC) e depois para a paróquia de

Vassouras, no estado do Rio de

Janeiro. Mais tarde, foi Capelão
da Igreja da Glória no Rio. Era
um homem de muita cultura.

·

Falava o português, o latim, o
·

italiano, o francês. e' o inglês.
.Morreu em 1901 no Rio de

Janeiro, na mesma época e
· hospital em que falece� o·

primeiro vigário de Blumenau, o
Padre José Maria jacobs,

·
A nova

Apósto
São Pedro
Melhorias

· da leiS09, o território gasparense
passou à categoria de Paróquia e

Freguesia. Diante desta nova

, realidade, o Padre Vigário
Alberto Francisco Gattone
assume suas funções religiosas e

de administrador das causas
· públicas. Em 13 de agosto escreve

ERNESTORtlOjOM� & t�roR�� .

RUA CEL. ARISTILlANO RAMOS, 522
89110·000· GASPAR - se (047)332-0172

Resgatando sua História
Leda Maria Baptista

.

ao Presidente .da Província de Santa
Catarina enumerando as

prioridades:
1 - Criação de uma escola para os

merunos;

2 - Construção de uma capela
maior;

3 - Demarcação dos limites do lado
oeste da Freguesia, para evitar

contestações entre a Freguesia e a

"Colônia Protestante de Blumenau".
4 - A liberação de 1500$000 Réis

para a moradia do vigário, pois não

havia casa paroquial;
5 - O envio de famílias católicas que
recebessem subsídios da

colonização;
6 - Que a demarcação do terreno

.

destinado à construção da matriz,
cemitério e casa do pároco, fosse feita

pelo Padre Gattone, pois o Dr.
Blumenau não obedeceu à ordem do

governo de fazê-lo;
7 - Que o governo da Província de
Santa Catarina declare libera a

Freguesia, que não deve obedecer ao
diretor da Colônia Blumenau.

Gattone

co;
1desagrado
enau

Numa correspondência escrita

pelo Padre Alberto Francisco

Gattone constata-se as divergências
entre ele e o Dr. Blumenau. Nos.

parágrafos finais da correspon
dência, Gattone escreve: "O Pre

sidente da Província de Santa

Catarina, Dr. Brusque, já mandou
marcar o território da igreja, do
cemitério e da casa do pároco, o Dr.

'

Blumenau até então não corres

pendeu ao mandamento do governo
à este território que acha-se entre os

BAZARSILVA

R: CeI. Aristiliano Ramos, 580
Fone: 332-2025

rios Gaspar Grande e Gaspar
Pequeno (atual centro da cidade)".

"Peço que Vossa Excelência, o

Presidente da Província examine um

decreto do Dr. Blumenau, que afi
xou na Vila de Itajaí, dizendo que a

antiga Colônia Belga, e o Gaspar
segundo mandamento do Exce
lentíssimo Senhor Presidente da

Província, sejão sujeitos ao Diretor
da Colônia Blumenau. A minha
Colônia agora é Freguesia, por con
seguinte é libera. Queira abso-

. lutamente que o referido Doutor
.

(Blumeilau)seja, responsável respeito
de um tal decreto e peço que Vossa

Excelência declare publicamente,
que a nova Freguesia não tem mais

relação nenhuma à Colônia
Blumenau.

"Ilmo. Sr. Presl ente da Província
de Santa Catarina

Os abaixo assinados, fregueses da

Paróquia de São Pedro do Rio

Itajahy Grande no Gaspar, movidos
pelo zelo da educação de seus

meninos, vem submissos, Exce
lentíssimo Senhor, pedir Vossa

Excelência que se digne criar uma

escola de primeiras letras na mesma

freguesia, tendo ela vinte e quatro
alunos reunidos numa escola

particular, os quais são ensinados

pelo Sr. Manoel Melchior de Car

valho, o qual rogamos humilde
mente Vossa Excelência se designe
nomear para professor interino.

Segue os nomes dos pedintes,
escrito pelo Padre Gattone que serão

anunciados no próximo programa."

• •

Metas
e Gaspar presentes na
comemoração do
Brasil 500 anos

• ••

Farmácia
" -

CRISTOVAO
Medicamentos e Perfumaria em geral

332-0579
(

Av. das Comunidades, 160

"

Esta escola foi criada,
conforme pedido, 'mas o professor
não foi o Senhor Manoel, mas

Jeronymo Durske, vindo de

Parati, atual São Francisco do Sul.

Em 06 de dezembro de _1861,
o Padre Alberto Francisco
Gattone envia correspondência
ao Presidente da Província de
Santa Catarina, solicitando a

criação de uma Escola Paroquial
mantida pelo governo. Ele

mesmo escreveu os nomes dos

pedintes. Segue os que

conseguimos ler:

• Nicolau Werner
• Giovon Luís Tie
• Manoela. Inse Lodrige
• Armando Bernardino de Sosa
• Jacob Theiz
• Manoel Benício Rabelo
• Joaquim Feliciano. Daçilva
• João Antônio Vanzoit
• João José de Santana
• Patrício Correa Denegregos
• Agostinho dos Santos
• João Severino
• Tiadozo Manoel Soza Pereira
• Serafim Pereira Brás
• Policarpo Dias Dearzão
• Dizério Dias da Costa
• João Chinaide
• Francisco João Freitas

. • Bento Gonçalves Ribeira
• Manoel Bento Gonçalves
• Jose Agostinho dos Santos
• Ivo Van Dale
• Gregório Dije
• Felipe Frede da Cruz

Fone: 332-0550
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perjil

Marlene Teresinba Lourenço

Na data em que damos inícioà uma nova caminhada, apresentamos operfil
daquela quepassa a ser a responsávelpela busca da idealização de nossos

trabalhos. Gerente dojornalMetas, a lutadora e sagaz, Marlene Lourenço
advém de uma bistôri« de conquistas pessoais eprofissionais. As

conquistas, que com certeza, serão nossagrandeMeta.

Signo: Capricórnio.
"Um livro:· Para uma vida
feliz.

Um filme: Cidade dos

Anjos.
Uma frase: (J amor é

tudo.

Música: O' Milionário

(Os Incríveis).
Ator: Antônio Fagundes.
Atriz:' Regina Duarte.

Medo: Da violência
Sonho: Sentir a emoção
da torcida fTamenguista
nó Maracanã.

Saudade: Meus pais.
Lugar paradisíaco: Mar.
Chique: Ser verdadeira.

'

Brega: Falsidade.

Perfume: Light.
O melhor do dinheiro:

Conforto.
O pior do dinheiro: O

. egoísmo.
Te acahna: Música.
Deus: Vida.
Amar é: Valorizar-se.
Família: A base de tudo.

Sempre: Fé.

Nunca: Perder a esperança:
Drogas: Fracasso.
O essencial para uma vida

saudável: Seriedade e

Dignidade.
Brasil: Maravilha.

. 9 que falta em Gaspar: O
povo saber respeitar e

valorizar.

---Campanha da Fraternidade 2000--
Frei Benjamim

1 - Uma Campanha Ecumênica
Falta fraternidade; uma sociedade egoísta e centrada

em si mesma; isto nos obriga a fazer campanhas e mais

campanhas; não para angariar coisas, mas angariar
fraternidade. E desta vez queremos fazê-lo de mãos fdadas
com nossos irmãos evangélicos.

O tempo de quaresma é apropriado para esta conversão:

ficar irmãos. Já descobrimos ql!e nós católicos e os

evangélicos, todos eles, temos a mesma religião: o

cristianismo. Cremos' no mesmo Deus, temos 'o mesmo

Batismo e a mesma fé. O principal é tudo igual, é o .mesmo.
Há diferença nos detalhes: idade para batizar, modo de
batizar em lago, rio ou na "canequinha" ... mas o significado
é o mesmo. O cristianismo é formado de muitas' Igrejas,
com a Católica, a Luterana, a Assembléia de Deus, etc.

Mas todos somos cristãos, pertencemos a diferentes Igrejas,
mas à mesma Religião.

-Sim, somos irmãos. Chamamos ao mesmo Deus de
Pru. Por isto, Senhor, queremos dar mais um passo:' unir
as mãos e o coração - na mesma fé - na mesma direção:
juntos buscamos Dignidade humana e Paz. Queremos
um Novo Milênio sem exclusões! Ajuda-nos, Senhor!

-Ecumenismo quer dizer: envolver as diferentes Igrejas
em atividades comuns. Rezar, ou orar; como eles preferem
dizer. 'juntos numa mesma comunidade; apoiar um

orfanato, um asilo, .etc, em conjunto. Sim, esta Campanha
quer unir, as 'Igrejas Cristãs no testemunho comum da

.

promoção de' uma vida digna para todos, no esforço de

chegar ao novo,Milênio sem exclusões. Uma sociedade em

que todos tenham voz e vez: vida em abundância.
- Se todos somos irmãos, porque alguns não têm casa,

saúde, trabalho e vida em abundância? - A culpa é de Deus?
- Quem é que cria a exclusão? Senhor, cremos que sois

nosso Pai, tanto de evangélicos, quanto de católicos. Envia
teu Espírito Senhor, como em Pentecostes, para formar um
só povo.

2 - Objetivos da Campanha 200"0
- Criar uma prática de vida em que os valores morais e

éticos defendam a dignidade da: pessoa, evitem exc1usões

por motivos religiosos, de emprego, raça ou sexo. Que se

criem condições para uma vida em paz.
- Lutar por políticas sociais e democráticas. Promover

a solidariedade e a partilha. Com isto se procura criar

condições para todos estarem incluídos na vida e os

benefícios do progresso. Esta Campanha quer chamar

atenção para que todos tenham participação. Que isto não

depende só de dinheiro, só de favores vindos do Governo.
- Pensando assim- podemos trabalhar juntos para todos.

Senhor, sois nosso "Pai-Nosso"! Vede vossos filhos
divididos, mas querendo ajudar-se. Podemos elevar o nível
de vida" como Jesus falou: "que todos tenham vida - vida
em abundância".

- Esta Campanha se propõe a denunciar a violação dos
Direitos Humanos. Em parte a imprensa, especialmente a

TV faz isto. Quanta corrupção, quanto crime vemos nos

noticiários! É preciso ter coragem e encorajar quem luta

pela dignidade.
- Este é um ano de diálogo com outras Igrejas. De uma

vez por todas acabar com ataques e críticas negativas. Mais
do que isto: sermos capazes de nos encontrar para causar'

comuns: oração, prevenção da droga,' fumo e cigarro, defes'a
da natureza, conseguir melhorias numa rua ou bairro,
através de Associação de Moradores. São ocasiões em que
nada depende da Igreja ou Religião. São causas comuns a

todos. Podemos nos dar as mãos.

ry' Árie� - Bom dia para novos, relacionamen'tos.

V Tóur� - Tendência a sentimentos mais

U agressIYos. "

II . Gêmeos ,- Reveja a maneira como vem falando

c:r;:;
com as p.essoas.

,

� Câncer - Mudanças na vida conjugal.
ó{, L�ão - Evite discursões c?n�t�ntes.
tTh Vugem

- Aposte em sua inturçao. Momentos

IIX amorosos deliciosos.

.().. Libra - Satisfação no convrvio familiar.
- Escorpião - É tempo de companheirismo e

nt dedicação no amor.

� Sagitário - Você deseja,maior estabilidade
emocional.

']o Capricórnio - Passeios ao' ar livre favorecidos.
� Aquário - A vontade de vencer é maior que
AN\ qualquer desafio.

'

1t Peixes - Entre em contato com a natureza.

m Colégio São'Francisco
Educação Infan�l- Ensino Fundamenlal- Ensino Médio - Terceirão

Rua Doralicio Garcia. 777: Gaspar - Fone: 47332-1088
E-mail;csf@zaz.com.br - Http://www.blumerau.zaz.com.br/csf

Minutos
de Sabedoria

C. Torres Pastorino

Nossa mente está

mergulhada na Mente
- Divina que sustenta os

universos iníínítos..
'Nossa força mental

permanece impregnada
da Força Mental divina,
que está em toda a parte

. "

ao mesmo tempo.
Procure manter-se unido a

essa Força Infinita, e
jamais será derrotado.
Você tem esse poder:

, confíel"
Você' vencerá.em
toda a linha,
seo quiser. .!'. .'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I

Melão
Usomedicinal

O melão maduro é tido como calmante, refrescante, alcalinizante,
mineralizante, oxidante, diurético, laxante, emoliente. Recomenda-se
contra a gota, o reumatismo, o artritismo, a obesidade, a colite, a

atonia intestinal, aprisão de ventre, as afecções renais, a litíase renal, a
.

nefrite, a cistite, a leucorréia, a uretrite, a blenorragia. O suco de
melão é indicado no tratamento da febre tifóide e é útil contra aS

mucosidades da garganta, do esôfago e do estômago, e contra a acidose.
As curas de melão são muito indicadas contra a cirrose hepática, a

hepatite, a icterícia, os cálculos biliários, a insuficiência hepática, e

outras afecções do fígado.
.

O melão é recomendado às senhoras que so-frem do útero e dos

ovários; os estudiosos afirmam que esta fruta elimina "pólipos?
coágulos de sangue, inflamações, irritações, úlceras e o sangue tóxico

que circula pelo útero". O melão produz um efeito dissolvente e

oxidante sobre o sangue que se acumula nos ovários e tende a cicatrizar
os vasos sangüíneos duma forma natural; portanto, convém ... às que
sofrem de menstruações difíceis, como também na idade da

menopausa, pois regenera o sangue e normaliza o fluxo sangüíneo.
As sementes do melão são tenífugas, como as da abóbora. Para

expulsar a tênia, mastiga-se muito bem certa porção de sementes, pela
manhã, em jejum; e, uma hora depois, toma-se um purgante.

Trituradas e preparadas em forma de orchatas, as sementes têm

indicação nas. inflamações do estômago, do fígado e do baço, nas

disenterias, nos estados febris, nas inflamações das vias urinárias e na
falta de apetite. Contra as hemorróidas internas, é útil a introdução,
no reto, de pedaços de melão cortados em forma cilíndrica.

Válor alimentício
Como o melão não combina facilmente com qualquer alimento, a

. não ser com frutas doces, o melhor é comê-lo só. Como sobremesa
nunca se deve ingeri-lo, pois, neste caso, pode ocasionar desarranjos -

digestivos.
--

O melão deve ser muito bem mastigado, e não convém que o usem

as pessoas que sofrem de dispepsia, estômago dilatado, cólicas, diarréias.

Medicamentos-e Perfumaria emGeral

Disque Farmácia 332-0579

a G..
Governo. de

� aspar

Éo ruido da respiração durante o sono.. Quando há uma obstrução,
o arproduz 'uma vibração no céu da boca e na faringe. Às vezes,
esse 'ruido chega a 70ou 80 decibéis, ou seja, o correspondente ao

escapamento.aberto de umamotocicleta.

Quais as causas da barulheira?
Um aumento de adenóides e amígdalas, tecidos no fundo das fossas
nasais e na garganta. Isso dificulta a passagem do ar.

Um desvio do septo nasal, ou seja, uma das cavidades do nariz é menor

que a outra e isso também atrapalha.
Doenças respiratórias, como rinites e sinusites, complicam a passagem
do ar porque levam a um excesso de produção de

-

catarro.
-

E quem não tem nada disso?
. Existem outros motivos que favorecem o ronco:
Idade - 10% dos adultos acima de 50 anos roncam por causa da perda de
elasticidade dos tecidos da' garganta.
Cansaço, álcool e soníferos - relaxam a musculatura da região, favorecendo
o ronco.

Obesidade - deixa os tecidos da garganta flácidos .

Modo de dormir - quem dorme de barriga para cima ronca mais.

O ronco faz mal à saúde?'
Faz quando é acompanhado de um distúrbio chamado apnéia do sono,

caracterizado por centenas de interrupções da respiração durante a noite. A

pessoa acorda porque o organismo tenta .se defender da falta de oxigênio.

Quais asconseqüências da apnéia?
Além das noites maldormidas, que geram uma série de contratempos,

como acidentes de trabalho ou de trânsito, a longo prazo a apnéia pode levar
ao infarto, ao derrame e à hipertensão devido à má oxigenação do sangue,
que compromete as artérias. A apnéia não regride espontaneamente - vai

piorando com o passar do tempo. Por isso precisa ser tratada o quanto antes.

Qual o tratamento para o ronco e para a apnéia do sono?
Existem cirurgias que retiram pregas e excessos dos tecidos da garganta.

As operações melhoram a opnéia em 80% dos casos e -resolvem 90% dos
casos de ronco. Há, ainda, aparelhos semelhantes às placas ortodônticas que
colocam o queixo numa posição capaz de deixar a garganta desobstruída.
Com eles, o ronco diminui consideravelmente e o quadro de apnéia também

melhora. Outra forma de tratar a apnéia e o ronco é a aplicação de uma

máscara nasal com ar comprimido. A pressão do ar abre as vias aéreas, .

desobstruindo a passagem de ar durante o sono. Muitas vezes, os médicos

recomendam esse recurso depois da cirurgia corretiva.

O que é ressonar?
É uma espécie de ronco, só que bem mais leve e que geralmente não

incomoda. As pessoas ressonam porque, ao adormecer, é comum os músculos

da faringe relaxarem, causando uma obstrução mínima na passagem do ar.

Quem ronca mais, o homem ou a mulher?

_

Os homens, sobretudo os de meia-idade, possuem a parte interna da faringe
mais flácida que as mulheres e por isso roncam cerca de dez vezes mais e

produzem um som mais alto. Isso absolutamente u"ão significa que as mulheres
não ronquem. No caso da apnéia, os atingidos também são mais homens: a

proporção é de quinze deles para cada mulher com apnéia.

o que fazer para prevenir o ronco?

Dormir de lado.
Controlar o peso.
Evitar bebidas alcoólicas antes de ir para a cama.

Não tomar medicamentos para dormir.
Tratar rinites e sinusites:

SecretariaMunicipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vacinação contra anosa em etapa final
G.ARRUDA

Iniciou neste mês, no estado
catarinense, a ultima etapa da campanha
para vacinação contra a febre aftosa. Rio
Grande do Sul e Santa Catarina, há oito
anos sem focos da doença, são estados
brasileiros que buscam o certificado de
área livre da enfermidade sem a

necessidade de vacinação,' junto ao

Escritório Internacional deEpizootias
OIE, na abreviatura em francês. Para
estar capacitado a receber o certificado

que implica indiretamente na abertura
do mercado de exportações, a doença
deve estar erradicada nestes dois estados
no prazo mínimo de doze meses.

Portanto, a partir de maio; quando se

encerram as vacinações contra febre
aftosa, começa a valer a contagem deste

prazo. Recentemente, o ministro da

-agricultura, Pratini Moraes, declarou,
por uma portaria, a região Centro-Oeste,
também, como zona livre de aftosa, mas
tendo a obrigatoriedade da vacina.

Como garantia de imunidade da

doença bovina, Santa Catarina pretende
intensificar as fiscalizações através de
uma nova estratégia a ser implantada
pelo governador Esperidião Amin, com

• postos ambulantes e especialistas
efetivamente nas fronteiras com o

Paraná. Os trabalhos de vacinações em
Santa Catarina já iniciaram, onde serão
investidos cerca de R$3,6 milhões para

. manter o controle.
No município de Gaspar, existe

quase 1,3 mil propriedades para serem

visitadas pelos vacinadores, totalizando,
aproximadamente, 15 mil cabeças de

gado e búfalo. Após esta etapa
encerrada, prevê-se grande abertura para
o setor do comércio de. carnes bovinas
no mercado internacional.

Segundo o coordenador da cam

panha no município, Laerte Quadros,
que também é funcionário da Cidasc, a
fiscalização no tráfego de animais
atualmente é feita, mas como, afirma
"com menos intensidade". O produtor
de carne bovina, para poder tránsportar
o seu rebanho, retirajunto ao escritório,

Produtores de Arroz em Agronômica

Aproximadamente 80 produtores da
·arroz irrigado de Gaspar, participaram,
sexta-feira (lO), do "Dia de Campo" no
município de Agronômica/SC,
acompanhados do então secretário

municipal da agricultura, Adilson Luís
Schrnitt, e do engenheiro agrônomo da

Epagri, Josi Rodrigues Prestes. A
excursão teve como objetivo principal,
a

.

observação In loco da abertura da
colheita de arroz do Alto Vale do Itajaí,
região esta, que ostenta a maior

.

produtividade mundial de arroz, com
lavouras produzindo acima de 280 sacas

por hectare. A razão desta alta
produtividade se deve, além da

. tecnologia adequada aplicada, às boas

condições de clima e solo.

Segundo Schmitt, eventos como

"Dia de Campo", cursos, reuniões
técnicas, seminários, etc ... , tem sido de

.

grande importância para o aumento da

produtividade e produção de arroz é III

Gaspar, e por isso o seu empenho
constante, à frente da Secretaria
Municipal de Agricultura, em promover
e dar oportunidade de participação aos

produtores rurais de nosso município,
contando sempre com a parceria da

Epagri e Cidasc.
.

Na ocasião foi divulgada uma agenda
para os próximos eventos relacionados
ao arroz irrigado, programados pela
secretaria municipal de agricultura e

. Epagri: .

• Curso para operadores de trator,
dias 4, 5, 6 e 7 de abril - 16 vagas -

tendo como lacaio Gaspar Grande;
• Seminário de Arroz Irrigado, com

assuntos escolhidos pelos produtores, na
terceira semana de maio, em Gaspar;

• Curso deArroz Irrigado, nos dias
12 a 16 de junho .; 10 vagas paraGaspar
-noCETREI.

Resultados das produtividade lançadas pelas lavouras na abertura da colheita
do arroz irrigado do Alto Vale do Itajaí, em Agronômica/Se:

Bruto (sacas) Líquido (sacas)
l'Lugar 297,45 275,61
20 Lugar 300,06 268,61
30 Lugar 300,01 263,73
40 Lugar 274,41 248;62

Josi Rodrigues Prestes, engenheiro agrônomo e extensionista da Epagri

.(

se pretende ganhar certificado sem necessidade de vacina
da Cidasc, o Guia de Trânsito de
Animais (GTA), onde está constado a

vacinação obrigatória do mesmo re

banho. Caso ele não possua o com

provante de vacinação, seus animais são
exterminados, sem finalidade. Isto para
que não a zona livre de febre aftosa não
cana o risco de perder este título.

Conforme disse o ex-secretário da

agricultura de Gaspar, Adilson Luís
Schmitt, os resultados de um trabalho
prolongado e intensivo resulta nestas po
sições que ocupam os estados do cir
cuito Sul. "Estamos três anos à frente
dos demais estados brasileiros, e o título
de zona livre de febre aftosa sem va-

cinação, refletirá significativamente na

balança comercial" explica Schrnitt.
As vacinações contra a febre aftosa

em Gaspar acontecerão até o dia 15 de
abriL O trabalho está sendo realizado

por diversos vacinadores, distribuídos
por localidades. De acord9 com Laerte

Quadros; os vacinadores agendam os

horários e necessitam do apoio dos pro
prietários dos rebanhos. "É importante
que os produtores deixem os animais
devidamente presos quando forem
visitados, evitando incômodos" coloca
Laerte. Maiores informações podem ser '.
adquiridas pelo telefone332 2020, com
o Escritório da Cidasc em Gaspar.
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Agend��_
Curso de Tratores
Será realizado no período de 4, 5, 6 e 7/04/
00 um curso sobre operação de tratores, es
tando a disposição 16 vagas. Solicitamos aos

interessados para realizarem a sua inscrição
no escritório local da EPAGRI junto a Se
cretaria de Agricultura çom Josí ou através
do telefone 332-2020.

Febre Aftosa
Foi iniciada mais uma etapa, de vacinação'
contra febre aftosa, o preço da dose R$ 0,70/ '

animal. Desta forma solicitamos a

colaboração de todos o� proprietários, para
deixarem seus animais contidos em

estábulos e ou 'mangueiras, combinando
com os vacinadores o melhor dia e horário.

Exames
Os produtores rurais que trabalham com

derivados de leite (queijinho, nata e queijo
colonial), deverão proceder os exames de
Brucelose e Tuberculose, bem como devem
estar em dia com as suas carteiras de saúde' "

e alvará sanitário.

Calcário
Informamos aos interessados que estão
sendo aceitas novas encomendas de calcário
os preços são: R$ 8,00/ton (a vista) a granel;
R$ 8,50/ton (30 dias) a granel; R$ 15,50/
ton (á vista) ensacado e R$ 16,OO/ton (30
dias) ensacado. O frete ficará por conta da
P.M.G.

Patrulha Mecanizada
Informamos aos produtores rurais,

devidamente inscritos, interessados em

receber atendim.entos da patrulha
mecanizada, deverão fazer suas reservas para
trator de pneus, sendo que são realizados

serviços de arado, rotativa, grade, roçadeira
, e distribuidor de calcário. Preços: tratores
Ford 4630: R$ 15,OO/h; tratar Valmet 885:
R$ 18,00/h; retro R$ 15,00/h.

Alevinos
Informamos aos Interessados em adquirir
alevinos da safra 2000, que dirijam-se, a
Secretaria de Agricultura para fazerem as

suas encomendas. Os preços por milheiro
são: Tilápia R$ 80,00, Carpa .Capim R$
110,00, Carpa Húngara R$ 110,00, Carpa'
Prateada R$ 110,00, Carpa Cabeçúda R$
110,00, Bagre AfricanoR$ 120,00 e Tilápia
Vermelha R$ 120,00. Maiores informações
com Juliano/Alexandre através do telefone
332-2020, ou diretamente na Secretaria de

Agricultura. A próxima entrega será dia 12
de março de 2000 as 10:30 horas no

GASCIC. -

Carteira de Produtor Rural
Os produtores rurais interessados em utilizar
os serviços de trator de pneus, deverão
proceder a confecção de carteirinha de

produtor rural. Os documentos necessários
são duas Fotos 3x4 e o Bloco de Produtor
Rural.

Emwr�.�--------�---------

GASPAR 66 ANOS

Estará sendo comemorado, neste sábado do Rio Itajaí-Açú.
(18/03;00) o 66° (Sexagésimo Sexto)' Gaspar precisa urgentemente compreender
Aniversário de Emancipação Política que possui a vocação para o turismo, que
Administrativa do Município de Gaspar. atualmente é o setor que mais tem crescido,
Nesta ,data, diversos eventos 'estão junto devemos abrir os devidos espaços para

programados para a comemoração dos os nossos Produtos Coloniais e Artesanais,
sessenta e seis anos, havendo o envolvimento serem comercializados: Claro que respeitamos
das Secretarias Municipais, Associações, ,

as participações, importantes dos setores:

Entidades, Clubes de Serviços, entre outros. Comércio, Indústria e os Prestadores de
O Município de Gaspar, necessita acima Serviços.

de tudo' se preparar- para que possa enfrentar Fica o alerta' para que primeiro, os nossos

OS, desafios no que tange as áreas da educação, munícipes conheçam bem Gaspar e suas

saúde, saneamento básico, moradia, geração potencialidades; amem a' sua terra e busquem
de empregos, vias de acesso, transportes em a união, bem como procurem cobrar

geral, turismo e na agricultura. Neste processo propostas e soluções para que nossa Cidade

-devemos ter o envolvimento do poder torne-se melhor ainda para se Viver e Investir.

público, Iniciativa privada, entidades

representativas e de toda a população
gasparense.

Esperamos que os interesses particulares,
desavenças; diferenças, políticas- - e

principalmente a inveja sejam deixadas de

lado para que Gaspar cresça e' acompanhe o

desenvolvimento dos Municípios vizinhos

que compõem o nosso Belo e Querido Vale

PARABÉNS GASPAR!!!

Dr. Adilson Luis. Schmitt
Médico Veterinário

Bolsas de Mercadoria

Arroz casca seco.......•..... :.13,OO /13,50
(saca 50Kg)

Peso carcaça..........•......1,57

- Vendas de Alevlnos I e II Frango abatido resfriado Kg .•..•..1,45 '

I
-1

I

J

Convênio com a Epagri, n°
,09.17.07.0000.100.767/97

Suínos Tipo Carne (kg)

Peso vivo l,15
Baú Central - IIhota/SC. Fone; 391-5665

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
, de lixos e entulhos

..

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386

Previsão do Tempo
Hevenda e assistência técnica autorizada

Uma massa quente e seco':
deve manter o predomínio de
sol em se, principalmente na

quarta e quinta-feira. Na sexta, a

passagem de uma frente fria pelo
oceano deve provocar maior

nebulosidade.

•Desintegradores
•Pulverizadores

'1..1&, -Lava Jato
Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

•Motosserras
.•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Av, das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonelFax: 332-1236 Fone: (047) 821-3637,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Extravio de Notas

Fiscais e Livros
Foram extraviados da empresa Vera
Lúcia Lana de Souza - l\1E, CNPJ n°
81357.360/0001-47 e Inscr. Estadual
n° 001 a 125 serie única e n° 001 a

250 série D-l. O mesmo ocorreu com

os livros de registro de Entradas,
Saídas, Apuração ICMS e Controle
de Estoque, não se responsabilizando
pelo uso indevidos dos mesmos ..

Vende-se
Uno EP 96, 4 portas completo, menos ar
condicionado. Em ótimo estado e com

som. Valor R$ 8.500,00. Tratar pelo fone
332-1005

Cuido de crianças
De 4 meses a 1 ano emminha residência.

Informações pelo telefone 332-5445 com
Verônica.

Vende-se
Terreno no loteamento Pôr-da-Sol no

valor de R$ 8.000,00 ou troca por um

carro do mesmo valor. Informações pelo
fone 9982-1804 falar com Graziela

Vende-se
Terreno localizado na Rua Ivo Testoni
medindo 600 m2. Contato pelo fone: 332-
0424 com Vilson ou Ana.

Chácara
Vende-se uma chácara com 63.000 m2,
na Estrada Geral do Arraial; 1.000 metros
do asfalto da BR 470, com cachoeira,
,lagoas, pastagem, mata virgem, luz
elétrica, próximo a rede telefônica. Tratar

pelo fone 332-0115 e 9969-4020 com

Fátima.

Vende-se
Um terreno 350m2 com uma casa de

alvenaria semi-acabada e coberta com

66m2, localizada no loteamento Parque
Residencial Denise no Bairro Santa
Teresinha. Valor R$ 15.000,00, aceita
se proposta. Informações pelo fone 222-
0162 com Fabiano no horário das 13:30
às 17:00.

BALANCETE FINANCEIRO (TC-OS) _ Periodo: FEVEREIROf2000

RECEITA DESPESA
-

....-----------------------------------------------_..:_----------------------------------------------------------------------:------------------------------------------_..;:_-----------------------------

RECEITAORÇAMENTÁRIA DESPESAORÇAMENTÁRIA

Receitas Correntes Função
Receita Tributária 618.345,51 Legislativa 43.219,60
Receita Agropecuária 2.982,30 Administração e Planejamento 211.850,00
Transferências Correntes 1.146.082,96

.

Agricultura 42.318,48
Outras Receitas Correntes 42.412,44 Educação e Cultura 584.065,57
- Total das Receitas Correntes: 1.809.823,21 Habitação e Urbanismo 132.446,86
Receitas de Capital Industria, Comércio e Serviços 6.128;46
Transferências de Capital 48.901,05 Saúdee Saneamento 221.855,76
- Total das Receitas de Capital 48.901,05 Assistência e Previdência 40.172,52

Transporte 277.936,80
-Total: 1.858.724,26

.

- Total: 1.559.994,05

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�---------------------------------------------------:-------------------

ANDREONE SANTOS CORDEIRO
Prefeito Municipal em Exercício

.

�,G GOve.r.no de� aspar

RECEITA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA
Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores
Auxílio Natalidade

.

Responsabilidade Financeira
Empenhos à Pagar
Restos à Pagar Processados
Serviços da Dívida do Exercício Anterior

Serviços daDívida do Exercício

Depósitos deDiversas Origens
- Total:

SALDOS ANTERIORES

Disponível
Caixa
Bancos - ClMovimento

Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais

.

- Total:

1.057,50
44.482,22

0,00
0,00

839.471,49
0,00
0,00
0,00

82.736,45
967.747,66

DESPESA EXTRA-ORÇAMENTÁRJA,
Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores
Auxílio Natalidade
Responsabilidade Financeira
Empenhos Anteriores Pagos
Restos a Pagar Processados

Serviços da Dívida do Exercício Anterior

Serviços da Dívida do Exercício

Depósito deDiversas Origens
- Total:

1.057,50
47.028,33

0,00
'0,00

269.727,08
709.787,92

0,00
0,00

114:194,79
1.141.795,62

Bancos - Cf Vinculada

Bancos Oficiais
-Total:

- Total Gerar

Empregos
Empresa em expansão, nas cidades de

Gaspar e Ilhota, precisam de vendedores

(as) para trabalharem com plano
odontológico Goldent. Oferecemos
excelentes comissões, treinamentos,
indicações e premiações. Tratar com
Eroní, pelo telefone: OXX47 3441635.

0,00
17.316,53

674.294,05
3.477,50

695.088,08

SALDOS ATUAIS:

Disponível
Caixa·
Bancos - ClMovimento
Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais

-Total:

0,00
17.713,46

950.844,95
3.477,50

972.035,91

310.994,97
310.994,97

Bancos - ClVinculada

Bancos Oficiais 158.729,39
158.729,39

aGiispa'P
, Vistos ...

Verifico que o valor do contrato excedeu o valormáximo permitido para a promoção
do processo licitatório na modalidade CONVITE.

Diante deste fato, declaro inválido (nos termos do artigo 59 da lei 8.666/93), o ato

de homologação do processo licitatório, e por conseqüência inválido também, o Contrato
dele decorrente.

Determino ao Departamento de Compras que informe imediatamente ao contratado
a extinção do Contrato, por inválido.

Promova-se novo processo licitatório, agora na modalidade adequada (TOMADA
DE PREÇOS).

Abstenha-se li Tesouraria de promover qualquer pagamento por conta deste contrato
declarado inválido.

-Total:

3.832.554,97 - Total Geral: 3.832.554,97

Gaspar, 14 de março de 2000.

MARCOS AURÉLIO LEITE FERNANDES
Secretário de Saúde e Assistência Social na condição de gestor

do Fundo Municipal de Assistência Social

Fátima Terezinha CeruttiArruda
Diretora de Contabilidade

CRC-SC12095 - CPF:443.825.619-49

9Giispã'P
Gabinete do Prefeito

Ofício n° 079/2000

Gaspar, 14 de março de2000.

Ilustríssimo Senhor,
. .

Com os nossos. cordiais cumprimentos, vimos através deste, conforme despacho do

Secretário e Assistência Social na condição de gestor do FundoMunicipal de Assistência
Social, Sr. Marcos Aurélio Leite Fernandes, informar que estamos dando por inválido,
com efeitos a partir ele sua formalização (art. 59 da lei 8.666/93), o CONTRATO DE

FORNECIMENTO DE ALIMENTOS QUE ENTRE SI CELEBRAM O MUNICÍPIO
DE GASPARVIÁ FUNDOMUNICIPALDE ASSISTÊNCIA SOCIAL E A EMPRESA

SUPERMERCA,DO STANKELTDA, de. licitação na modalidade Convite n." 03/200,
firmado com Vossa Senhoria.em data de 10 de março de 2000, tendo em vista vício

insanável ocorrido no processo licitatório, pois não se utilizou amodalidade de licitação
adequada. '.

. '. .

Sem mais para o momento, aproveito o ensejo para renovar os votos de elevada

estima e distintaconsideração.
Atenciosamente, . ','

rosa ARTUR BENACI
Diretor do Departamento de Compras

.ILMO. SR.
JAIME STANKE

SUPERMERCADOSTANKELTDA

GASPAR-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE APARTAMENTO

Ref. 01 - Apartamentos no Ed. Monte Cario - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens'.
Uma entrada e o saldo em 60 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.

Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos , suíte,
garagem e demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 60 meses pela
Construtora.

CASAS
Ref. 03 - Casa em alvenaria com 02 quartos, sendo uma suíte, situada na Rua Monte Castelo.

Próximo ao forum, rua calçada.
Ref. 04 - Casa em alvenaria comOô quartos, mais dependências edificadaem um terrenomedindo

2.700m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço
R$ 45.000,00 à vista, aceita carro como parte do pagamento.

.

Ref. 05 - Casa em alvenaria semi-acabada área 120m2, 1 suíte, mais 02 quartos, terreno medindo
672m2 - Bairro Santa Terezinha. Preço R$ 25.000,00 à vista, aceita carro como parte do pagamento.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a

LOOOm2. Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36
meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 07 - TERRENO fAZENDO FRENTE COM A BR 470: Próximo a churrascaria do Toni,

medindo 416m2 edificada com uma construção de 2 pavimentos sendo parte térrea com 2 salas
comerciais medindo 100m2 cada e um banheiro, parte superior com 2 apartamentos contendo 2

quartos demais dependências.
'OBS: Vende ou aluga.
Ref. 08 Lote: medindo 432,48m2 de esquina próx. ao supermercado São José-Bairro Sta

Terezinha, preço: R$ 9.000,00 à vista, aceita carro cf parte de pagamento.
Ref: 09 - Ótimo Terreno Central: fazendo frente com a Avenida das Comunidade medindo

aprox. 2.400m2, local nobre.
Ref. 10 - LOTE GASPARINHO: com 498,00m2 a mil metros do centro. Preço R$ 6.000,00 à

vista, aceita carro como parte de pagamento.
'

Ref. 11 - Lote Bairro Santa Terezinha área362,50m2 14,50x25,OOm, la quadra da Rua Barão

Rio Branco (R. Brusque) próx. da A.A.B.B. Tropical, Farmácia Modelo e Mercado. Terreno plano,
regular, não necessita de aterro, documentado e livre de enchente.

Rua Arnoldo Schramm, 150 - Edifício Monte Cario, próximo a Zeca Acessórios - Gaspar

, Empreendimentos .

,paA �C A Imobiliários Ltda

, �� eL__________
•

Vendas de Apartamentos e Terrenos
,

Creci 298-J

Aptos. 2 e 3 Dorms.
- Excelentes aptos. de 2 e 3

, dormitórios e demais dependências
,

- Condomínio fechado com área de

lazer (piscinas, salão de festas,
sacada cf churrasqueira e garagens)
Financiamento direto.

Loteamentos - Lotes com

pagamentos facilitados
- Loteamento Jardim Esperança
Margem Esquerda
- Lotes- Bairro Sete de Setembro

Próximo ao Colégio Frei Godofredo

Promoção de Lotes

Bairro 7 de Setembro - Rua Oriente 3 (três) Lotes no valor de R$ 5.500,00
(cinco mil e quinhentos reais) cada.

Av. das Comunidades, 133 -12 andar - Centro. Fone: 332-0952 - Gaspar

r--------------------�-----I

Vanzuita Veículos Ltda '

Corsa Wind Verde G
,

98
Vectra GL Branco G 98
Ford Ka Azul G 97

Fiorino 1.5 Branca G 97

Gol I Prata G 96
�lli �� G %

Gol 1000 Prata. G 96'
Nissan cf dupla compl. Vermelha D 96

Gol CU 1.8 Verde G 95

Voyage 4 portas GL 1.8 Branco G 95

Uno Mille Prata G 94

Quantum GL compl. Prata G 94

Gol 1000 Branco G 94
Suzuki Swuft Azul G 94

Tempra Ouro 16 v Cinza G 94
D 20 completa Conquest Branca D 92
Escort L Cinza G 86

Del Rey GL Prata G 86

Voyage S Bege A 85
Monza SLE Verde A 84

Dodge P 700 Amarelei ,
D 79

Fusca 1300L branco G 75

CG Bordo G OKm
CG Vermelha G 98
XLX 350R Azul G 90
Lancha 16 Pés Runner 60 HP G 93

Floricultura,Gi
�. '*�-

·Plores Naturais ,.�"'_w a
·Cesta café da manhã , Entrega.

" 'i1io
.Caixa para presentes "J)o[111C ..

,/

·Serviço Funeral 24 horas

Av. das Comunidades, 10 - Prédio do Bali, Sala, 1

Residêncial: Rua Arnoldo Koch, 377 ao lado do Gasparense

ir 332�0808 / 332-5053

,

LIBERA-SE CREDITO
,

Exemplos:

25.000 180m. 164,99
35.000 180m. 230,36
40.000 180m. 263,94
70.000 180m. 457,54
100.000 180m. 653,63
120.000 180m. 784,36
140.000 160m, 916,98
160.000 160m. 1.047,71

Rádio,
Sentinela na

Para compras de imóveis, sítios, áreas

rurais, construção, reformas e alienações.
Trabalhamos com autorização Bacem.

Informações em Blumenau

fone Oxx47-32209'Z4

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

• •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE-CASAS ,

Águas Negras: AI venaria - Nova - com 100,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral - Em frente a Igreja - R$ 12

mil;
Bateias: Alvenaria com l20,00m2 - nova - O� dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 30 mil

Bela Vista - Alvenaria 195,00m2 - 03 dormitórios - sendo 01 suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria corri 136,27m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - R. Ceará - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 117,00m2 - 04dornútóriqs R. Theobaldo Deschamps - R$ 25 mil;
Centro - Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios - sendo 01 suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Alvenaria com 150,00m2 - 03 dormitórios - Rua Doutor Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dorrnl02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35 mil;

� Alvenaria com 134,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 82,50m2 - 02 dormitórios - Rua Manoel B. da Silva - R$ 16 mil;
Gasllarinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35

mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 in2 - R. Pedro Simon - R$ 50 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 156,00m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Santa Cecília - R$ 35 mil.
- Panificadora completa - com estoque - R. Barão do Rio Branco - R$ 23 mil;
- Alvenaria com I l7,50m2 - nova- 04 dormitórios sendo OI suíte - R. R. Olávio Rosa - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 04 dormitórios+ galpão com I 10,00m2 - R. Lauro Schneider - R$ 75 mil;
- Mista com 60,00m2 - 02 dormitórios R. Augusto Krauss - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 154,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40mil;
- Mista com 60,00m2 - Nova - 02 dormitórios '- R. Barra Velha - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 39 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com hidro e piscina R. Manoel

Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria corri 130,00m2 - 03 dormitórios - R. Ignês H. Schneider - R$ 18 mil;
- Mista com 70,00m2 - 03 dormitórios - Rua AngelinaMotter - R$ 1 I mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 04 dormitórios - Rua 18 de Março - R$ 27 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 257,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com hidro - R. Sete de Setembro - R$ 130mil;
- Apartamento com 03 dormitórios - sendo OI suíte, desocupado. - R. XV de Novembro - R$ 35 mil;
- AIvenaria com'140,00m2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;

VENDE - TERRENOS

Águas NelmlS - Sítio com 15.201,00m2, contendo casa de alvenaria - nova - com 226,00m2 - R$ 55 mil;

QmtrQ - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo 01 prédio em construção - R$ 60 mil;
Rodoyia BR- 470 - Terreno com 80.000,00m2 - 80,00 metros de frente para BR - R$ 45 mil;

Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;'
,

B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Cantídeo Machado - Loteamento Denise - R$ 6 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 9 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Canoinhas - Morro do Hospital com 468,00 - R$ 12 mil;
- Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;

P�o Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jor� Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.I92,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310· Sala 202. Centro - Gaspar - Fone:-332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jeep Fest reunirá osmelhorespilotosdo Brasil-
G.ARRUDA

.

'

melhorias foi o apoio
dos empresários que
estão patrocinando o

evento. Junkes coloca

que os membros do
\

. Jeep Clube

determinaram um

número, limite de

patrocinadores.
"Queremos que os

empresários tenham

retorno e participam
conosco de todo o

evento" explica. O
Governo de.Gaspar
proporcionou auxílio
no ajustes do terreno

onde será promovido a

festa.

,

Quase tudo preparado para, o que se

tornou no maior evento esportivo do

município de Gaspar: 23 Jeep Fest.

Promovido pelo Jeep Clube de Gaspar,
a festa reunirá pilotos do estado

catarinense, Paraná e Rio Grande do Sul,
na Sociedade Canarinhos neste próximo
final de semana. Também estão

confirmados os cinco maiores jipeiros
de São Paulo. Segundo o vice-presidente
do Jeep Clube gasparense, Ricardo
Grüneich, se for confirmado a presença

.

dos paulistas, Gaspar será palco da

.maior prova do Brasil namodalidade do

Jeep Cross.

Sexta-feira, 17, véspera de

comemoração dos 66 anos de

emancipação política-administrativa da
cidade, a super banda Cavalinho Branco Provas de Trilha
abre a festa em palco alternativo nos

e Cross
Canarinhos. Os ingressos antecipados
para o baile-show podem ser adquiridos

São aguardados
através dos telefones 332 0000 e 332 para as provas de Jeep

005'0, ou no local.
/ Cross, que iniciam com

o treino livre no
Já no sábado, iniciam as provas nas

modalidades de Cross, Original e
Sábado, ás 14h, 50

F
. jipeiros, -entre eles os

erninino. Ao meio-dia, largam os

jipeiros inscritos no Passeio Trilha gasparenses, consi
derados favoritos. Já

Ecológica. Pretendendo repetir o
no Passeio Trilha

sucesso do ano passado, os membros do
Jeep Clube prepararam di versas Ecológica, o número deverá ultrapassar
melhorias e surpresas, quanto a infra- os 80 carros. A largada para o Passeio

estrutura e regulamento das provas,
Trilha está programado para as 12h de

além de prestar um apoio às �ntidades Sábado, com um percurso de 64 Km, E

da APAE -:- Associação de Amigos e
e obstáculos naturais. No trajeto, os

Pais dos Excepcionais _ e Rede participantes terão a oportunidade de

Feminina de Combate ao Câncer. Para passar por várias localidades de Gaspar,
a APAE serão destinados os' recursos como o Centro, Macucos, Bateia, Alto

arrecadados na entrada do evento, Gasparinho, Gaspar Alto e Gaspar
estipulados em R$l,OO por pessoa. A

Grande. A saída e chegada serão na

Rede Feminina de Combate ao Câncer própria- sede da S9ciedade Canarinhos,

se responsabilizará pelos serviços de bar local do evento.

e cozinha, em um espaço bastante Quanto ao Cross, pela' Força Livre,

apropriado, .
utilizarido' todas' as onde estão os carros mais -potentes, o

estruturas da-Sociedade Canarinhos: A regulamento será o mesmo adotadopela
arquibancada .recebeu .arnpliação .'

Confederação Paulista de Automo

devida.agora, comoapacidade.para um - bilismo: A pista será planejada ainda es

públiço aproximado de 3.�OO pessõás..,
ta semana, para evitar qualquer favore

De acordo com :0 tesoureiro do Teep cime,nto aospilotos locais. "Ninguém
Clube.Carlos Alberto Junkes-;eÍn)999,

' terá acesso a pista antes de Sábado" .

quando aconteceu (l'pidmeirà edição da .garante Grüneich, vice-presidente do

fesi:ª,. cerca de 6mil pé�s9as estiveram Jeep Clube de Gaspar.-Grüneich afirma

prestigiando, ó que colocou a Jeep Fest
também que a pista será reformulada

ao lado de outras competições como 'a conforme ela venha a ser prejudicada
FENAJEEP, que acontece anualmente
no município de Brusque.

Um dos fatores que garantiram tais

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieórlcas- Renovação e 1ª Habilitação

332·5010332·2334

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - GasparlSC�

'-' pelos carros. A medida visa não preju
dicar o rendimento dos carros ao longo
da competição.

Mesmo com tantas' novidades, o

sucesso da 23 Jeep Fest depende do

público gasparense, que terá a

oportunidade de assistir às manobras
radicais dos jipeiros mais renomados do
Brasil, com urna estrutura montada e

planejada para oferecer o conforto e

t' segurança.. .

'.

Renato arrebenta emMarau-Râ
Neste último final de semana, o

jipeiro gasparense, Renato Grüneich,
alcançou uma excelente vitória na

cidade de Marau-RS. Renato acabou
deixando para trás os pilotos gaúchos,
fazendo o melhor tempo da competição
e trazendo o troféu de campeão para
casa. Além de Renato, o piloto do Jeep
Clube de Gaspar, Francisco Hostins, ao
lado do gaúcho, FredericoWestphalen,
trouxe o troféu de destaque no Passeio
Trilha Ecológica.

DOIS TOQUE���
Ganhando ritmo
A abertura do campeonato

carioca, Sábado, no Maracanã, não
poderia ter sido melhor para o.

torcedor do Flamengo. Os rubro
negros foram brindados com boa
atuação do time, que superou a falta
de ritmo de jogo, pois sua partida
anterior fora há um mês, contra o

Santos, pelo Torneio.Rio-São
Paulo, para golear o América porS,
a O. Tão bom quanto o resultado,
só a atuação de Reinaldo. Ele
marcou dois belos gols e fez com

que os rubro-negros esquecessem
definitivamente o baixinho
Romário. 80m a goleada, o

Flamengo -

manteve
\

uma

invencibilidade de 17 anos, em

Estaduais, sobre o adversário e

mostrou ser um dos favoritos ao

tÍtulo.

Ampliando números
Também no sábado, o Pé-de

Anjo - Marcelinho - mostrou que
vale cada d6lar a mais que está
pedindo. O jogador fez dois gols e

foi fundamental para a goleada de
5 a 2 do Timão. Mais que isso, com
os gols marcados, Marcelinho
alcançou a marca de 170 gols em

352 jogos, o que o torna o sétimo
maior artilheiro da história do
clube, superando o Doutor

.

Sócrates, que fez 169. gols pelo
Timão. �, ,

Dobradinha da Ferrari "

A estrela de Michãel.
Schumacher brilhou e, com
Rubens Barrichello em segundo, a
Ferrari fez dobradinha na abertura
da temporada 2000 da F-i, no GP
da Austrália. As duas McLarens e'

as' duas Jordans quebraram e a

equipe italiana fez a festa em:
Melbourne. Em urna corrida com

P?ucas ultrapassagens, as posições
so foram se alterar quando
começaram os pit-stops. Pedró
Paulo Diniz abandonou na 48a.
volta e Ricardo Zonta,
aproveitando-se do grande número
de quebras, chegou em 7°. - -.

Derrota no saibro, .

Na segunda chance qúe teve; o
arge'll tino Mariano Puerta
interrompeu a série vitoriosa de
Gustavo Kuerten. Derrotado por
Guga na semana passada na.decisão
do Torneio de Santiago, no Chile,
em saibro, Puerta teve sua.revanche
e aproveitou. Venceu obrasileiro
por 2 à 1, parciais de 3-6, 6"h� 7-6

(7-3) no saibro da quadra central do
Club Colornbia, pela semifinal do
Tameio de Bogotá, que tem US$
3?�mil dólares em prêmios: Guga:
VIaja agora para os EUA, onde
disputa o Masters Series de lndian
Wells, primeiro torneio da antiga
série Super 9. . .
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É hora de apCaw{ir:
-{\. autfacía em favor do 6em comum; :

....
'

A honradez ç(e nossos liumi[des [íderes do passado;
iO espírito de (uta, sem as descuCpas esfarrapadas, que

/ .

promoveram tempos memoruveis. �
'.

A., cCe.d:íCaçãO de c�da gaspàrense em produzir pequenas coisas
com grandes- qua[ tdades; "

7 •• �. •

-' .,'':',

Todo tra6afho de nossos antepassados que usufruímo�s hoje;
',Toda iniciativa� atuar que projeta.Gaspar para fr�nteJ
verdadeiramente. _

.

'

.' ',' ·

, "'l,tl �
,

( ,', ;:,:; É hora de para6enizar o fado 60m de Gaspar!

c 1" I· '",.

t. -t.
l_ :" )

'. �

J
.

'I
: 1'ft:;

'��.I .. I.� • "
rt -" 11 ,�,

.

f,
.

.

..
.

Farmácia. Cristóvão

Gaspar chega aos 66 onos-corno um exemplo de que a felic;idade é algo que está sempre,
.

'

.. ,

"

ao nosso alcance. Ocupando o 6° lugar» no ranking brasileiro de desenvolvimento humano,
'.: !-: s�g�ndo pesquisa da ONU, é uma das cidades com os melhores índices em educação, saúde,

., .. '.'
.

renda, "infância,. habitação e longevidade. Em Santa Catarina, está entre as 20 cidades
.

com maior índice de potencial de consumo=. Resultado: qualidade de vida que se sente

no dia-o-dia e, ciaro, no sorriso de sua gente,

6641"0$ -

. Homenagem do Governo Municipal aos 66 anos de Gaspar.

Fonte: * Pnuá- Programa dos Nações Unidos paro o Desenvolvimento... Atlas do Consumo Financeiro/Gazeta Mercantil.
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